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Que metan a 
la cárcel al 

Layín por rata: 
Gustavo Madero

Dirigente 
nacional del PAN 

vino a tragar 
zarandeado a 

Nayarit: panistas 
a4 a5

Solo 
trabajaré con 
la policía de 
Tepic, con 
el Fiscal 
no: Polo 

Regidores del PAN y PRD se 
suman al proyecto de Roy

*Los regidores panistas, Armando Aguilar, Eduardo Naya y Eva Ibarra; así como 
Milton Rubio del PRD y Federico Meléndrez del Revolucionario Institucional 
se sumaron al proyecto que encabeza Roy Gómez Olguín. 
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Clemente Ulloa 

Cuando tocaba 
puertas, le 
mientan la 

madre a Pavel 
en Villa Hidalgo  a3 a24
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Ciudadanos piden a candidatos empleo y más empleo 

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
No debe quejarse "El Piojo"
en sí, tiene buena paga:
pues existen muchos otros
que les va de la patada                             
y casi no ganan nada.

Tan jodida esta la economía familiar en 
los veinte municipios de NAYARIT, que en 
el actual proceso electoral que se desarrolla 
en el estado,  la principal demanda de la 
ciudadanía que habita en ejidos, cabeceras 
municipales y hasta en las comunidades 
más apartadas es el EMPLEO. Todos los  
candidatos a presidentes municipales, 
diputados y regidores, la demanda más 
sentida que reciben de los pobladores es 
la generación de empleos, porque en el 
interior del estado el campesino, el pescador 
y el jornalero, incluso aquel que tiene unas 
cuantas cabezas de ganado, carecen de 
dinero para poder mantenerse. 

En otros años la principal demanda del 
pueblo era la introducción de los servicios 
básicos, la rehabilitación de caminos y el 
remozamiento de escuelas, pero ahora 
lo que la gente quiere es contar con un 
empleo que les permita ganar dinero para 
poder medio mantenerse, porque en todo 
el estado la situación económica está muy 
difícil, cada año son miles los jóvenes que 
egresan de las universidades y de las 
escuelas privadas y se encuentran con la 

cruel realidad de que sus gobernantes no 
han sido lo suficientemente responsables 
como para poder generar las condiciones 
para la creación de fuentes de trabajo en 
el estado. 

En NAYARIT todos presidentes municipales 
solo se preocupan por llevar agua a su 
molino, lo único que les interesa es ganar 
buenos  sueldos, hacerse de permisos de 
taxis, combis, permisos de venta de vinos y 
cerveza, bares y cantinas, hoteles de paso, 
gasolineras, tiendas OXXO, tables dance, 
así como de residencias frente al mar en 
Bahía de Banderas, ranchos y autos de 
lujo, todo ello al amparo de poder, y como 
decía mi amigo Parrita candidato del PRS a 
diputado por el segundo distrito, nada más 
se la llevan brincando de hueso en hueso, 
ganando buenos sueldazos, mientras que el 
pueblo jodido anda con el estomago vacío 
viviendo de la caridad humana porque no 
tiene un empleo, el desempleo es alarmante 
y los pocos que existen son mal pagados, 
todo esto debido a esta clase de alcaldes 
bandidos, hablando de todos los partidos 
políticos.

El presidente del Comité 
Ejecutivo Nacional del Partido 
Acción Nacional, Gustavo Madero, 
anda de visita en Nayarit para 
recorrer el Estado y apoyar a 
los candidatos a presidentes 
municipales, diputados, regidores 
y síndicos, y enterarse como se 
desarrolla la guerra sucia de 
los adversarios, mientras que los 
abanderados tienen la indicación de no caer 
en provocaciones, sino trabajar de cerca con 
el electorado y hacerles saber las propuesta de 
cambio que aplicaran de llegar a los puestos 
públicos.

 Dentro de su agenda ofreció una conferencia 
de prensa en las instalaciones de dicho instituto 
político, en donde el líder de ese partido en el 
país, reiteró nuevamente que su estancia en 
esta entidad es con la finalidad de apoyar a 
Polo Domínguez y el resto de los candidatos, 
“estamos sorprendidos de la respuesta de la 
gente en las comunidades y colonias, que han 
mostrado entusiasmo, alegría y generado una 
enorme expectativa, por eso estamos trabajando 
esa en nuestra divisa, no solamente Tepic, sino 
en todos los municipios”, afirma.

Expresó que Nayarit es el único Estado que 
tendrá elecciones intermedias, por eso el interés 
de permanecer atentos y dando seguimiento 
al desarrollo del proceso que culmina el 6 de 
julio, y el respaldo absoluto y la defensa de 
los candidatos, a quienes han exhortado a 
no engancharse en provocaciones que hacen 
algunas autoridades, que están distrayendo, sino 
convencer a los ciudadanos sobre la urgente 
necesidad de un cambio.

El CEN junto con los diputados federales y 
locales serán vigilantes para que se cumplan 
con las garantías y la democracia, dijo.

Entre las interrogantes manejadas en 
la rueda de prensa, Gustavo Madero habló 
sobre la reunión sostenida con el Secretario 
de Gobernación, Miguel Angel Osorio Chong, 
quien como responsable de la política del país, 
atendió una solicitud relacionada con varios 
acontecimientos registrados en Nayarit, mismo 
que se comprometió a estar atento del desarrollo 
del proceso electoral que se celebrara en esta 

entidad, sumado a las denuncias 
presentadas por intimidación, miedo 
y chantaje, o que los candidatos no 
oficiales estaban siendo financiados 
por el narco.

Se comentó que se está 
incurriendo en chantaje contra 
la población, particularmente las 
mujeres y personas mayores, a 

quienes condicionan los apoyos 
y programas, a cambio de votos, cuando 
son cuestiones establecidas por el gobierno 
federal.

No se vale, eso no queremos en el México 
del siglo XXI, la gente quiere un cambio, que 
se deje votar con libertad, la población debe 
estar enterada de que sucede, estaremos 
pendientes de cualquier situación de vandalismo 
electoral y se acudirán en su oportunidad ante 
las instancias correspondientes”.

Respecto al ex presidente municipal conocido 
como Layin quien manifestara que había 
robado poquito, refirió que las autoridades 
correspondientes tienen la obligación de actuar, 
pues existe un delito si robó mucho o poco.

En torno a que el candidato Polo no quiere 
a los policías, indicó que es una provocación, 
algunos funcionarios no tiene porqué inmiscuirse 
en procesos electorales, sus funciones son 
distintas y no tienen ninguna competencia, 
para eso están las autoridades electorales y 
lo invitó a abstenerse.

Gustavo Madero, señaló que tras los 
acontecimientos que le dieron la vuelta al mundo 
en los medios nacionales e internacionales, 
provocaron que la Secretaria de Gobernación 
volteara a esta tierra del territorio mexicano, y él 
mismo Miguel Angel Osorio Chong, y conoce con 
certeza las condiciones de atraso que existen, el 
desempleo y el hambre en varias comunidades 
indígenas, así como la falta inversión pública y 
privada, producto a las malas administraciones 
en la aplicación de los recursos.

Lo anterior deja claro que los ojos del centro 
del país están puestos en nuestra tierra ardiente 
cuna de valientes, en que los partidos políticos 
deberán jugar limpiamente y que sea el pueblo 
quien elija al equipo ganador que llegaran a 
los Ayuntamientos, el Congreso y los cabildos. 
Así las cosas.

Nayarit en miras de gobernación: Madero

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

MIGUEL HERRERA, "EL PIOJO",  EL MÁS POBRE 
DE LOS 32 TÉCNICOS DE LA COPA MUNDIAL, 

SÓLO GANA 209 MIL DÓLARES AL AÑO. 
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v Salida de tres regidores del PAN no 
afectan en nada al partido: Clemente Ulloa

Por Rafael Ríos 

Como muestra de la fortaleza y 
congruencia de las propuestas del 
candidato a Presidente Municipal 
de Tepic de la coalición “Por el Bien 
de Nayarit”, los regidores panistas, 
Armando Aguilar, Eduardo Naya y Eva 
Ibarra; así como Miltón Rubio del PRD y 
Federico Meléndrez del Revolucionario 
Institucional se sumaron al proyecto 
que encabeza Roy Gómez Olguín. 

En conferencia ante medios de 
comunicación, la mañana de este 
miércoles el candidato de la coalición a 
la alcaldía de Tepic, dio la bienvenida 
a los Regidores, e hizo hincapié en 
que el Revolucionario Institucional 
es un partido incluyente y de puertas 
abiertas. 

“Son hombres y mujeres que le 
han apostado a las propuestas que 
tenemos como fórmula del PRI, y 

sobre todo como hemos trabajado en 
unidad y que estarán contribuyendo 
a la resolución de los problemas en 
cada rincón del municipio de Tepic, 
poniendo en primer lugar siempre 
el bien común, el beneficio de las 
familias de Tepic, el trabajo en equipo 
en unidad para que a Tepic le vaya 
mucho mejor, hoy podemos sacar 
adelante las propuestas que hemos 
presentado gracias a que hemos 
logrado hacer un excelente equipo y 

Por: MARIO LUNA

Al entrevistar al presidente del Comité 
Directivo Estatal del Partido Acción Nacional, 
y actual diputado local, Clemente Ulloa 
Arteaga, sobre su opinión de la salida de 
tres regidores de su partido, que hoy se 
van a apoyar el proyecto político del PRI 
y que dicen que debilitan seriamente al 
blanquiazul, dijo que es mentira, que ellos 
no representan nada y menos afectan 
al PAN, porque sencillamente no tienen 
estructuras.

Detalló que la salida de Eduardo Naya, 
Armando Aguilar y Eva Ibarra, no afectan 

para nada al partido, sino todo lo contrario, 
ya que nadie los seguirá y solo se irán 
tres, y ninguno de ellos tienen presencia 
al interior del partido.

El enojo de ellos es porque se creían 
con los méritos necesarios para ser 
candidatos a diputados, por lo que al no 
ser los agraciados, sencillamente por enojo 
se retiran y se van al PRI, por lo que nos 
resta desearles es que les vaya bien, ya 
que en el PAN, se requieren de militantes 
de convicciones y no de conveniencias 
como lo están demostrando ellos, pero 
aún así es respetuosa su decisión.

Al preguntarle sobre si por esta acción, 

serán corridos del PAN, dijo Clemente 
Ulloa Arteaga, que no se les puede correr 
a ellos, porque sencillamente no son 
militantes del partido, que si bien son 
regidores panistas, no son porque hayan 
sido militantes, por lo que a ellos no se 
les iniciará el procedimiento que marca 
los estatutos de darlos de baja.

Nosotros respetamos las decisiones y 
si ellos decidieron ahora no agradecerle 
al partido el haberlos hecho regidores, 
pues allá ellos, aunque las puertas del 
partido están abiertas, por lo que quienes 
se sentirán traicionados por ellos es la 
propia ciudadanía y estamos seguros 

de que ya no obtendrán la confianza de 
la gente.

Aclaró que en estos momentos lo más 
importante es trabajar por las candidaturas 
de los diferentes abanderados para llegar 
al triunfo este 6 de julio, por lo que la 
salida de estos tres regidores panistas, 
para nada les interesa y mucho menos les 
incomoda, así que bienvenida su salida 
del PAN y su incrustación al PRI.

Regidores del PAN y PRD se suman 
al proyecto de campaña de Roy Gómez 

*No representan nada al interior del PAN, solo se irán ellos, no eran militantes del partido, pueblo los 
señalará como traidores ya no más confianza para ellos

trabajar en unidad”, mencionó.

Añadió que los resultados que se 
viven en Nayarit gracias a un gobierno 
del PRI, es el motivo de que hoy 
más y más tepicenses se sumen al 
proyecto ganador, porque “el trabajo 
convence”.

Al hacer uso de la palabra el Regidor 
Eduardo Naya dijo conocer la carrera 
del candidato a quien  desde el día de 
hoy le brindará todo su respaldo, “yo 
no veo el municipio de Tepic saliendo 
adelante sino está haciendo equipo 
con nuestras autoridades estatales 
y federales; conozco a Roy fuimos 
compañeros de trabajo, conozco su 
capacidad, conozco su manera de 
trabajar, en mi perspectiva el proyecto 
que nos puede sacar adelante es el 
de Roy junto con el del Gobernador; 
yo soy panista soy miembro activo 
del PAN y simplemente antes de todo 
esto soy ciudadano”. 

Asimismo Miltón Rubio, Regidor por 
el Partido de la Revolución Democrática, 
se mostró convencido respaldar al 
aspirante Roy Gómez e integrarse 
al proyecto, “yo estoy tranquilo y no 
tengo empacho de decir que me sumo 
al proyecto de Roy Gómez del PRI, 
simplemente porque mi partido que es 
del PRD no tiene candidato en Tepic, la 
gente y la democracia deben de tener 
la izquierda y la derecha porque este 
es un sistema político democrático si 
lo mezclas no te sirve ni para una cosa 
ni para la otra; yo siempre declaré en 
contra de esa alianza de facto y ahora 
en congruencia a esto me encuentro 
sentado aquí”.

“Me sumo al proyecto de mi amigo 
Roy Gómez por el proyecto de trabajo, 

un proyecto de la gente que sin duda 
alguna ha venido transformando nuestro 
estado, y nuestra capital, me siento 
orgullosa porque en mi demarcación 
hay mucha obras que se hicieron sin 
distingo de color, el conoce lo problemas 
de Tepic y sabe cómo resolverlos”, 
declaró la Regidora del PAN, Eva 
Ibarra  ante la prensa reunida.

Los cinco regidores coincidieron 
que el bien común es su motivación 
para integrarse a la campaña del PRI, 
ya que están convencidos de que con 
Roy Gómez con su proyecto político 
impulsarán el desarrollo que tanto 
requiere el municipio de Tepic.

Federico Meléndrez Regidor del 
PRI e integrante del Sindiato Único 
de Trabajadores al Servicio del Estado 
y Municipios reconoció como los 
gobiernos priístas respaldan a la clase 
trabajadora “el sector popular es del 
PRI, y el día de hoy no sumamos a 
este proyecto porque vemos en Roy 
una persona honesta, trabajadora, 
intachable que lo único que hace es 
trabajar y el día de hoy públicamente los 
trabajadores del SUTSEM nos vamos 
a sumar de tiempo completo”. 

Armando Aguilar regidor por el 
blanquiazul por su parte dijo que la 
decisión la tomó por el gran trabajo que 
ha desempañado la fórmula del PRI con 
los años, quienes son generadores de 
propuestas y resultados con el único 
interés de servirle a la gente.

Finalmente el aspirante a la 
presidencia de Tepic, Roy Gómez 
hizo un llamado a la unidad, al trabajo 
en equipo y anteponer como principal 
interés el servicio a los tepicenses, 
por el bien de las familias.
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PAN: no engancharse en provocaciones; 
PRI: suma a regidores de oposición

Luto en Puerta de Palapares 
por muerte de Andrés Soto

4

Avances de nuestro país en la erradicación del trabajo 
infantil y el empoderamiento de las mujeres.

* Mientras el líder nacional de Acción Nacional pedía a candidatos concentrarse en la 
campaña, el PRI anunciaba la adhesión de tres regidores del PAN y uno del PRD.

Por Oscar Verdín 
Camacho

Un hombre de 38 años de 
edad, vecino de Puerta de 
Palapares, municipio de Santiago 
Ixcuintla, murió la noche del 
martes 10 durante un accidente 
vehicular, informó la Fiscalía 
General del Estado (FGE).

Andrés Soto Barrios falleció 
minutos antes de las nueve 
de la noche a la altura del 
kilómetro 17 de la carretera de 
San Vicente a Santa Cruz de 
las Haciendas.

Soto Barrios, indicó la FGE, 
viajaba en una camioneta de 
color negro, modelo 1999, al 

igual que Amauri Medina Medina, 
de 50 años, y Asunción Medina 
Ponce, de 56, quienes radican 
en Puerta de Palapares y no 
habrían resultado con lesiones 
de consideración.

De acuerdo con el comunicado 
oficial, la camioneta con placas 
de circulación PD20921 se salió 
de la carretera, ocasionando 
graves heridas en Andrés Soto, 
principalmente en la cabeza, 
a causa de lo cual falleció en 
el lugar.

Más tarde el cadáver fue 
trasladado a una funeraria 
local, luego de que un agente 
del Ministerio Público dio fe de 
lo sucedido.

Por Oscar Verdín 
Camacho

Al mediodía de este miércoles, 
dos conferencias de prensa 
prácticamente a la misma hora, 
una del PAN y otra del PRI, 
confirmaron la guerra electoral 
que se vive en estado.

En las oficinas del PAN 
estatal, el dirigente nacional 
Gustavo Madero recomendó a 
los candidatos de ese partido 
-algunos ahí presentes como 
Polo Domínguez-, que no se 
enganchen ni se distraigan en 
provocaciones, sino que se 
dediquen a convencer a los 
ciudadanos de sus propuestas 
de campaña.

Madero denunció que en 

Nayarit está ocurriendo un 
chantaje, puesto que programas 
sociales del gobierno son 
entregados con la condición 
de que las personas humildes 
que los reciben voten por el 
PRI.

Lo anterior, añadió, es algo 
que no se quiere en México, 
sino que la gente vote con 
libertad.

Citó además que Nayarit 
presenta evidencias de atraso 
económico y falta de inversión, 
y las calles de la ciudad son 
el mejor retrato de la mala 
utilización de los recursos 
públicos.

Cuestionado por una reportera 

sobre el ex presidente municipal 
de San Blas que arribó al cargo 
por el PAN, Hilario Ramírez 
“Layín”, quien en un evento 
de campaña indicó que “robó 
poquito”, Madero señaló que 
Ramírez no es panista sino 
un ladrón confeso que debe 
ser investigado y llevado a la 
cárcel.

*
Mientras tanto, en un hotel del 

centro de Tepic el candidato del 
PRI a la Presidencia Municipal 
Roy Gómez se presentaba ante 
los medios de comunicación 
junto a los regidores del PAN 
en el Ayuntamiento de Tepic, 
Eduardo Naya, Eva Ibarra y 
Armando Aguilar, lo mismo que 
el regidor por el PRD Milton 
Rubio, que anunciaron respaldo 

Durante su encuentro con el Presidente 
del Foro Económico Mundial (WEF, por 
sus siglas en inglés), Klaus Schwab, el 
titular de la STPS, Alfonso Navarrete 
Prida,  comentó, sin embargo, que la 
innovación tiene un doble efecto, ya 
que en las grandes empresas genera un 
desplazamiento de fuerza de trabajo y, 
por otra parte, resulta una herramienta 
fundamental para la modernización de 
pequeñas y medianas empresas, que 
son las mayores generadoras de empleo 
en México y en otros países.

Klaus Schwab coincidió con el 
planteamiento del Secretario Navarrete 
Prida, y subrayó que para contrarrestar 
el efecto de la innovación en las grandes 
empresas, hay que buscar que las 
pequeñas y medianas tengan capacidad 
para mantenerse activas y crecer, a fin 
de que se consoliden como generadoras 
de empleo. 

En este sentido, apuntó que la 
innovación no sólo se refiere a la innovación 
tecnológica de las grandes empresas, 

sino a la innovación institucional; 
es decir, la capacidad creativa que 
detona la generación de empresas y 
de empleo.

Asimismo, el Presidente del Foro 
Económico Mundial reconoció que 
el camino que sigue México a través 
de las reformas estructurales y su 
implementación es el correcto; sin 
embargo, destacó que los efectos 
positivos se verán reflejados una vez 
que comience la instrumentación de 
éstas. 

Reconoció, a su vez, los importantes 
avances de México en la erradicación 
del trabajo infantil y el empoderamiento 
de las mujeres.

Finalmente, Schwab reiteró que 
la participación de la Secretaría del 
Trabajo y Previsión Social  en la reunión 
del WEF, en México en 2015, será de 
suma importancia, ya que los temas 
laborales serán una parte importante 
de la discusión.

a su campaña.
En voz de Madero, esa situación 

es parte del encantamiento 
lanzado por el PRI.

La aparición pública de los 
regidores en apoyo al candidato 
priísta, representa un golpe a 
los candidatos panistas.

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
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Líder nacional del PAN 
solo vino a Nayarit a tragar 

pescado zarandeado

v*De llegar a la alcaldía de Tepic 

Por Miguel López 

Ante las declaraciones del Fiscal 
General de estado, Edgar Veytia,  
respecto a que no va a trabajar con 
una persona que tenga la intención de 
quebrantar el sistema que ha devuelto 
la paz y tranquilidad en la entidad, 
como lo es el candidato panista, Polo 
Domínguez, este último declaró que 
en caso de que llegue a la presidencia 

municipal de Tepic tampoco trabajará 
con la Fiscalía General del estado.

“Las declaraciones del fiscal no me 
preocupan, me parecen una absurda y 
ofensiva intromisión de un funcionario 
público en un proceso electoral, la 
gente vive angustiada y nosotros 
cuando lleguemos a la alcaldía de 
Tepic vamos a trabajar de manera 
independiente con nuestra policía 

municipal, no tendré relación con la 
fiscalía ni con su personal” señaló 
Polo Domínguez

El candidato panista aseguró que 
si los elementos de la Policía Nayarit 
no se quitan la capucha no existirá 
ningún tipo de coordinación entre la 
policía estatal y la municipal lo que 
sin duda alguna pondrá en riesgo la 
seguridad y paz que existe actualmente 

en la capital nayarita.
Cuestiono las estrategias de 

seguridad que ha utilizado la Fiscalía 
General del estado y a pesar de que 
actualmente Nayarit se mantiene en 
los primeros lugares a nivel nacional en 
materia de seguridad, gracias a dichas 
estrategias, reiteró que Polo Domínguez 
trabajará de manera individual y con 
otras tácticas para mantener el orden 
y la tranquilidad en Tepic.

Por: MARIO LUNA

Enojo total de parte de los panistas 
del estado, porque fue una soberana 
burla lo de la gira de trabajo para 
fortalecer las campañas electorales de 
los candidatos del PAN a las diferentes 
puestos de elección popular, ya que su 
líder nacional, Gustavo Madero, solo 
se vino a pasear y a tragar pescado 
zarandeado y otros mariscos.

En su momento Luis Romero, 
señaló que en Bahía de Banderas, 
solo duró cuando mucho 10 minutos 
en un evento de proselitismo con los 
candidatos, para luego regresarse al 
aeropuerto internacional de Puerto 
Vallarta, para que en su jet ejecutivo 
privado, lo trasladaran con todas las 
comodidades a Tepic.

Refirió que en Tepic, los abanderados 
lo esperaban con mucho entusiasmo 
porque se había dicho que tendría 
reuniones con las estructuras, 
con la militancia y que además 
estaría fortaleciendo las campañas 
de proselitismo, ya que andaría 
volanteando en los cruceros, sobre 
todo en el de la avenida Insurgentes 
y P. Sánchez, así como en el del 
boulevard Tepic-Xalisco.

En el que respecta al de Tepic, 
en ese crucero solo pudo estar 5 
minutos acompañando al candidato 
a la presidencia de Tepic, Polo 
Domínguez, así como a los abanderados 
a diputados, ya que posterior a este 
tiempo, exigió que lo llevaran al del 
boulevard con Jesús Lerma y Licho 
Reyes, quienes son los candidatos 
a presidente municipal de Xalisco y 

diputada local por el cuarto distrito, 
en donde también estuvo volanteando 
menos de 5 minutos, ya que tal 
parecía que estaba desesperado por 
irse a tragar pescado zarandeado y 
mariscos.

Pero lo que le urgía más era irse 
a Mazatlán, Sinaloa, para supervisar 
los preparativos del pachangón que 
estaba organizando a todos aquellos 
que lo apoyaron a reelegirse como 
dirigente nacional del PAN, por lo 
que en Nayarit, su estancia solo fue 
de aproximadamente una hora, con 
todo y contando desde su llegada al 
aeropuerto y los menos de 5 minutos 
que acompañó a los abanderados a 
entregar volantes en cruceros.

Ante ello, dijo Luis Romero, es 
grotesco que digan que vienen a 
fortalecer campañas y que para ello 
solo dediquen menos de 5 minutos, lo 
que representa que esto no sirve para 
nada y solo representa un exagerado 
y tiradero de dinero que realizan, 
ya que solo hay que reflexionar el 
consumo de gas avión que consume 
el jet ejecutivo en el que se traslada 
Gustavo Madero y sus secuaces, así 
como los viáticos de representación 
que viene cobrando él y sus ayudantes, 
era preferible que mejor pidiera que 
le mandaran unos buenos kilos de 
pescado zarandeado y mariscos para 
que se los tragara en México que andar 
viniendo a engañar al pueblo.

Estimó que por estos engaños y 
mentiras es por lo que la militancia 
panista se está yendo a apoyar a 
los candidatos de otros partidos, 
abandonando al PAN.

Trabajaré con mi policía municipal, sin la Fiscalía: Polo

 “Mienten los dirigentes del PAN, Gustavo 
Madero y Ramón Cambero, ya que es 
totalmente falso, que estoy encabezando 
la lista de Regidurías plurinominales en la 
Coalición Por el Bien de Nayarit”, afirmó 
categórica la Señorita Irma Graciela Cervantes, 
hija del Presidente Municipal de Bahía de 
Banderas, Rafael Cervantes Padilla.

La joven profesionista, recién egresada 
de la Licenciatura en Mercadotecnia, 
aclaró que su vida familiar y personal es 
independiente de toda actividad política, por 
lo que desaprueba totalmente el hecho de 
que hayan usado su nombre para empañar 
el proceso electoral.

Irma Graciela Cervantes, 
reiteró que nunca fue propuesta 
o incluida en lista de regidurías, 
ni recibió invitación alguna de 
partidos, para participar como 
candidata en algún puesto de 
elección popular, por lo que 
desaprueba la calumnia de 
que fue víctima por parte de los 
líderes panistas.

“Estoy dedicada de tiempo 
completo a concluir mi formación 
académica, a sacar adelante mis 
propios proyectos de empresa, 
he sido respetuosa y tolerante 
de los críticas infundadas de 
las que hemos sido objeto en 
mi familia, pero ahora que los 
dirigentes del PAN, nacional y 
estatal, han usado mi nombre, 
utilizando una mentira para 
engañar a la gente de Bahía de 

Banderas, estoy obligada a responder, esto 
es indignante para la sociedad”, puntualizó 
la joven.

Por otra parte, lamentó que se hagan 
señalamientos en la política, afectando la 
vida privada de las personas, como lo han 
hecho con ella, “creo que una campaña 
electoral debe de ser de propuestas, y no 
abanderar mentiras para desacreditar a 
tus adversarios, ni a las propias familias 
de los dirigentes del PAN, les gustaría que 
afectaran a sus hijos, como lo han hecho con 
nosotros”, afirmó finalmente Irma Graciela 
Cervantes Gómez.

Calumnian líderes panistas a Irma Cervantes
 •          “Mienten los líderes del PAN no estoy en ninguna lista”, aseguró la 

hija del Presidente Rafa Cervantes.
 •         La joven reiteró que nunca fue propuesta o incluida en lista de 

regidurías, ni recibió invitación alguna de partidos, para participar como 
candidata en algún puesto de elección popular.

 •         Subrayó que está dedicada de tiempo completo a concluir su 
formación académica, por lo que desaprueba el que hayan usado su 

nombre para empañar el proceso electoral.
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Para ver inauguración del Mundial, 
cambia Senado hora de debate

Declaran huelga en aeropuertos de 
Río de Janeiro, a horas del Mundial

México, DF. Aunque en el 
acuerdo impulsado por PRI y 
PAN para la discusión de las 
leyes secundarias en materia 
energética se estableció que 
habría dos sesiones al día, de 11 
de la mañana a 2 de la tarde y 
de 5 de la tarde a 8 de la noche, 

hubo un cambio para este jueves, 
toda vez que los trabajos iniciarán 
a las 9 de la mañana.

De acuerdo con senadores 
del PRD y PT, la intención es 
que el debate se corte durante 
la inauguración del mundial de 

futbol.
En la sesión, que concluyó 

hoy cerca de las 9 de la noche, 
se seguía discutiendo en lo 
general la ley de hidrocarburos. 
La pretensión es concluir mañana 
el debate en lo general y pasar 
a lo particular.

Río de Janeiro. 
Los trabajadores en 
los dos aeropuertos 
de Río de Janeiro 
han declarado un 
paro de 24 horas, 
desde el primer 
minuto de este 
jueves, el día en 
que comenzará la 
Copa del Mundo.

Se espera que 
e l  Ae ropue r to 
Internacional de 
Galeao en Río sea 
uno de los más 
activos del país 
durante el mes en que transcurre 
el Mundial. El paro afectará 
también al aeropuerto Santos 
Dumont, que proporciona servicio 
en vuelos nacionales, incluidos 
los que van a Sao Paulo, donde 
el cotejo inaugural se realiza el 
jueves.

Sindicatos que representan 
a los trabajadores en los dos 
aeropuertos,  inc lu idos los 

dependientes de los mostradores 
y los encargados de manejar el 
equipaje, están exigiendo alzas 
salariales de al menos 5.6%, así 
como bonificaciones especiales 
por el Mundial.

Un representante del sindicato 
di jo que sólo 20% de los 
trabajadores participaría en el 
paro de 24 horas. El funcionario 
gremial accedió a hablar de los 

detalles de la huelga sólo si no 
se le citaba por su nombre, pues 
no tiene autorización para hacer 
declaraciones públicas.

Una corte laboral ha emitido 
una orden para que los sindicatos 
mantengan al 80 por ciento de 
sus trabajadores en sus labores 
normales durante el paro. De lo 
contrario, enfrentarían multas de 
hasta 22 mil 400 dólares.

México, DF. El secretario 
de Gobernación, Miguel 
Ángel Osorio Chong, informó 
que la dependencia a su 
cargo fue notificada del robo 
de material radiactivo en el 
municipio de Tultitlán, estado 
de México, por lo que se emitió 
una alerta en doce estados 
como medida preventiva y 
se activó un protocolo de 
búsqueda para localizar lo 
sustraído y aprehender a 
los responsables.

La dependencia indicó 
que el material no es de 
"alta peligrosidad" y no 
representa riesgo para la 
salud humana.

El material radiactivo fue 
sustraído del Laboratorio 
Nacional de la Construcción, 
SA.

En diciembre de 2013 
se suscitó otro caso de 
robo de material radiactivo, 
esa ocasión fue sustraída 
una fuente de cobalto 
60 para radioterapia que 
era transportada en un 
camión, por estos hechos 
resultaron afectadas nuevas 
personas que participaron 
en el robo.

A con t inuac ión ,  e l 
comunicado íntegro de la 
Secretaría de Gobernación 
sobre el robo de material 
radiactivo en Tultitlán:

La Coordinación Nacional 
de Protección Civil de la 
Secretaría de Gobernación 
emitió un alertamiento a 
las unidades estatales de 
Protección Civil del Estado 
de México, Distrito Federal, 
Morelos, Puebla, Tlaxcala, 
Guerrero,  Michoacán, 
Guanajuato, Querétaro, 
Hidalgo, Oaxaca y Veracruz 
por el robo de una fuente 
radioactiva, la cual es 
improbable que sea peligrosa 
para la salud humana.

El robo de este material 
ocurrió en la bodega que 
la empresa tiene asignada 
en el municipio de Tultitlán, 

Estado de México, y fue 
sustraído del Laboratorio 
Nacional de la Construcción, 
S.A. El equipo cuenta con los 
rótulos que advierten sobre 
la presencia de material 
radioactivo (cesio 137 y 
americio/berilio) y los datos 
de las fuentes que alojan.

Los hechos fueron 
d e n u n c i a d o s  p o r  e l 
permisionario ante la Agencia 
del Ministerio Público de 
Tultitlán.

La Coordinación Nacional 
de Protección Civil reporta 
que “es muy improbable 
que esta fuente lesione 
permanentemente a alguien. 
Si esta cantidad de material 
radioactivo no se encuentra 
blindado y no se maneja en 
condiciones de seguridad 
tecnológica o no se protege 
con seguridad desde el 
punto de vista físico, podría 
lesionar temporalmente 
a quien la manipulara o 
estuviera en contacto con 
ella durante muchas horas, 
o que se hallase cerca de 
ella durante un periodo de 
muchas semanas”.

Asimismo, recomienda, en 
caso de localizar la fuente: 
no realizar manipulación del 
equipo, ni permanecer cerca 
del mismo; establecer un 
perímetro de seguridad y 
resguardo con radio mínimo 
de 30 metros; notificar el 
hallazgo de inmediato a la 
autoridad del orden federal, 
y reportar el hallazgo del 
equipo o de las fuentes 
radioactivas al:

•         Centro Nacional 
de Comunicaciones de 
Protección Civil, teléfonos 
01800 00 413 00 y 01 (55) 
51 28 00 00, extensiones 
11470 a 11476, y

•         Comisión Nacional 
de Seguridad Nuclear y 
Salvaguardias, teléfonos 
01800 111 3168, 045 (55) 
9199 5776, 045 (55) 9199 
8799 y 045 (55) 5415 
2918.

Roban material radioactivo, 
gobernación emite alerta 

en 12 estados  
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Gianni Ramírez comprometido con el 
rescate de espacios públicos del V Distrito

Política

En su recorrer por las diversas colonias de 
Tepic, el candidato a la Presidencia Municipal 
de Tepic, Roy Gómez Olguín dijo que una 
de las propuestas al ser electo, será la de 
respaldar el arte y la cultura al interior del 
municipio, esto luego de encontrarse con el 
pintor y escultor nayarita, Vladimir Cora.

“Estamos convencidos de que fomentar 
el arte y la cultura entre nuestros tepicenses 
es una de las propuestas que tenemos 
para Tepic, somos un pueblo con grandes 
talentos, con los que sabremos colaborar e 

impulsar programas para acercar la cultura 
a nuestros niños y jóvenes”, manifestó el 
candidato de la coalición Por el Bien de 
Nayarit. 

Asimismo dijo que la música, las artes 
plásticas, la danza, la pintura entre otras 
expresiones artísticas juegan un importante 
papel el desarrollo de un municipio, por 
su parte Vladimir Cora pintor nacido en 
Acaponeta dijo que respaldará el proyecto 
del candidato por esté será incluyente de la 
sociedad civil y la comunidad artística. 

7

Roy Gómez respaldará 
a los talentos nayaritas

Mejorar el suministro de agua, 
fomentar el empleo y mejorar los 
servicios de salud, son las principales 
propuestas que hasta ahora ha 
hecho el candidato a la presidencia 
municipal de Ixtlán del Rio, José 
Antonio Alvarado Valera, junto con el 
equipo de aspirantes a los distintos 
cargos de elección popular durante 
las brigadas domiciliarias que el 
equipo de la gente ha realizado por 
las calles del municipio.

 De igual forma Pepe Alvarado 
–como lo conoce la gente–, propone 
tocar puertas en dependencias 
federales y estatales para llevar 
obras de pavimentación en distintas 
comunidades, ampliar las redes de 
drenaje y agua potable para que el vital 
líquido llegue a los hogares, mejorar 
el alumbrado público, fortalecer 
la seguridad de los habitantes y 
pugnar por la regularización de la 
tenencia de la tierra y una mejor 

atención a sus habitantes de parte 
de autoridades municipales.

 “Es por eso que ustedes deben 
elegir a los candidatos de la fórmula 
priísta que integramos esta coalición, 
pues que no quede duda que sus 
condiciones de vida mejorarán 
sustantiva y positivamente una vez 
nos elijan como sus gobernantes, 
porque nosotros si sabemos cumplir 
y como lo hicimos con la seguridad 
lo haremos con el empleo y más 
demandas”, recalcó.

Durante sus recorridos  Pepe 
Alvarado se ha hecho acompañar por 
Francisco Javier Jacobo candidato a la 
diputación local y distintos aspirantes 
a regidurías, mismos que no sólo 
han encabezado reuniones con la 
gente, sino que además han llevado 
beneficios a través de jornadas de 
salud donde se brindan servicios 
como consultas médicas y cortes 
de cabello totalmente gratis.

Este miércoles Gianni Ramírez 
candidato a diputado por el quinto 
Distrito por la alianza Por el Bien de 
Nayarit, resaltó la importancia del 
rescate de espacios públicos en Tepic, 
siendo estos parte fundamental en el 
desarrollo de cualquier ciudad.

“En el distrito V tenemos un claro 
ejemplo del gran beneficio que 
representa para la comunidad el rescate 
de espacios públicos. Ejemplo claro 
de esto es la nueva Unidad Deportiva 
Santa Teresita, que se ha convertido 
en un estandarte de las grandes obras 
que el Gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda ha hecho posible”

El candidato a diputado recalcó  que 
por más de 30 la Unidad Deportiva 

Santa Teresita fue en un lugar 
obscuro e inseguro, “hoy vemos una 
impresionante transformación  gracias 
a la construcción  del Olímpico Santa 
Teresita, un campo de beisbol  de 
primera calidad y el nuevo alumbrado 
público en la zona, más de 130 
millones invertidos en beneficio de 
las 53 colonias del V distrito.”

“Es por ello que desde el congreso 
impulsaré el rescate y aseguramiento 
de los espacios públicos, gestionando 
recursos para la continuación del gran 
proyecto de la Unidad deportiva santa 
teresita que contempla la rehabilitación 
de las cachas de frontón, squash y 
la construcción de un multigimnasio, 
así como la rehabilitación de plazas 
públicas”, enfatizó el candidato.

Habitantes de Ixtlán 
respaldan a Pepe Alvarado
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Xalisco* La cita es el sábado 14 en el Club de Leones 

v*Filantrópica y Educativa ofrece curso gratuito

Quiero vivir sano, implementación de hábitos saludables

Política

Se Presenta Omar & sus Ángeles Negros

8

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-“Con motivo de culminar 
el ciclo escolar o de graduaciones, 
que habrán de llevarse a cabo 
en el próximo mes de Julio, la 
Procuraduría Federal del Consumidor 
estará realizando un dispositivo de 
vigilancia en los centros sociales, 
tiendas de renta de trajes, así 
como en las joyerías, para que los 
comerciantes no abusen con altos 
costos en prejuicio de los padres de 
familia, que obligadamente tienen 
que gastar en ello”.

Lo anterior fue manifestado por 
el Delegado de la PROFECO en la 
entidad, Carlos Federico Vázquez 
Chávez, luego de conocer, que en 
anteriores ocasiones los padres 
de familia han tenido que pagar 
cantidades de dinero extra, que 
no tenían contempladas cubrir, 
ya que por motivo de rentar un 
casino o los trajes de los jóvenes 

sin causa justificada esos negocios 
aumentaban costos.

Es por eso que en vísperas de 
culminar el ciclo escolar en las 
escuelas secundarias, preparatorias, 
o la universidad, muchos estudiantes 
se organizan para llevar a cabo la 
fiesta de clausura cargando con los 
gastos los padres de familia, que 
por ver contentos a sus hijos no 
toman en cuenta los aumentos en 
las rentas de esas cosas necesarias 
para la ocasión.

La PROFECO del estado, por 
conducto del delegado, Carlos 
Federico Vázquez Chávez, estará 
vigilando junto con su equipo de 
colaboradores, que dichos negocios 
no alteren los costos en las rentas de 
los trajes o en los casinos donde se 
realizarán dichos eventos de fiesta 
de clausura, por lo que estarán al 
pendiente de las denuncias que se 
pudieran presentar.  

Por. Lázaro López

Tepic.- De nueva cuenta la música 
del recuerdo se dejará escuchar este 
sábado con la presentación súper 
estelar de Omar & sus Ángeles Negros 
cantando todos sus éxitos tales como: 
déjenme si estoy llorando, Murió la 
flor, Serenata sin luna, Y volveré, 
debut y despedida, tu ausencia, si 
la flores pudieran hablar, Yo se que 
estas, Noche de ronda, Tanto adiós, 
Vete en silencio, A ti, Serenata tu 
y las nubes, A la mujer que tanto 
amé, Despacito,  Amar y vivir, Como 
quisiera decirte...

 Bueno aquí le paramos con los 
éxitos que tuvo esta sensacional 
agrupación porque si no vamos a 
llenar la nota con el nombre de puros 
temas, mejor hay que escucharlos 
en vivo en la presentación de Omar 
y su grupo, que estamos seguros 
harán recordar a muchas personas, 
detalles, anécdotas de aquellos años 
que bien vale la pena recordar al 
compás de esta música seleccionada 
para esta noche del sábado 14 de 
junio............. Pero, Quién es Omar? 
Estamos seguros que muchos de 
ustedes ya lo conocen si no es 
que la mayoría; El fue cantante del 
grupo chileno los Ángeles Negros, 
siguiendo el mismo estilo de voz que 
implementó el grupo; a la salida de 
Ismael Montes (QEPD), la agrupación 
se dedicó a buscar cantantes que 
tuvieran el estilo original en la voz 
para que no se perdiera ese sello, 
ese "feeling" o sentimiento con el 
cual el publico los conoció y los 
sigue conociendo a través de lo que 

dejaron grabado.

 Con el paso del tiempo y luego de 
probar a varios cantantes, se le dio la 
oportunidad a Omar, y fue así como 
ingresó a este grupo, quedándose 
por varios años en el grupo, llegando 
a grabar varios discos entre los que 
se encuentran bajo el título de "el 
esperado regreso", "México, lindo 
y querido", "Rarezas inéditas", que 
lo llevaron a la cima del éxito y 
reconocido dentro del grupo de los 
Ángeles Negros, teniendo múltiples 

presentaciones tanto en México 
como en el extranjero. 

Dejen comentarles que Omar 
lleva una trayectoria de más de 
30 años en el ambiente artístico, 
estuvo antes en la banda Móvil y 
otras agrupaciones, además de estar 
buen tiempo con el dueto que formó  
llamado  Armando & Omar y su Organo 
Mágico, teniendo bastante éxito a 
nivel local, llegando a grabar con 
este dueto un cassett (en aquellos 
tiempos era lo que más rifaba entre 

Por Mary Castro 

La invitación es abierta y 
libre a quien desee participar 
en el curso “Quiero vivir sano”, 
implementación de ocho hábitos 
saludables, a realizarse del 16 al 
21 de junio, cinco de la tarde, en 
calle Génova 28 entre Paseo de 
Viena y España en Ciudad del 
Valle, inscripciones al teléfono 
1330038.

“De esta manera damos 
respuesta a todas las personas 
que se acercaron tras el desfile 
alegórico al Día mundial de no 
Fumar”, informa el director estatal 
de Filantrópica y Educativa AC 
en Nayarit, Saúl Ayala Robles, 
“hablaremos de recomendaciones 
sencillas basadas en estudios 

La Profeco vigilará que los 
negocios de renta de trajes no 
alteren costos: Carlos Vázquez  

el público, todavía no eran conocidos 
los Cds) grabando temas de la época 
de oro como "Reloj", "Que seas feliz", 
"Un recuerdo", "Mi tristeza", temas 
que tuvieron buena aceptación en 
varias estaciones de radio.  

A la edad de 24 años es cuando 
se integra al grupo chileno, durando 
con ellos alrededor de cinco años, se 
retira para independizarse y continuar 
su carrera como solista. Hoy por hoy 
sigue con una voz impecable, como 

si el tiempo no hubiera transcurrido 
por ella. El público que ha seguido 
su trayectoria lo coloca dentro de 
una de las voces que han logrado 
dejar huella con estilo propio dentro 
de un estilo establecido por el señor 
Germain De la Fuente cantante 
original de este exitoso conjunto. 
La opción  está aquí para asistir a 
este evento y recordar los grandes 
temas en la voz del nayarita Omar 
& sus Ángeles Negros. Por ahí 
estaremos.

científicos”.
“Aunque todos sabemos que 

podemos hacer para mejorar y 
elevar nuestra calidad de vida 
muchas veces nos sabemos cómo 
y el propósito es ese, explicar por 
ejemplo cuanto se debe consumir 
de agua natural y como debe 
practicarse el ejercicio, cuantas 
horas debemos dedicar al descanso 
y como respirar”.

“Tomar el sol con  medida 
aumenta años de vida, el ejercicio 
también fortalece al sistema 
inmunológico. Adoptar una sana 

actitud ante las distintas situaciones 
que nos presenta la vida es 
cuestión de decisión, creer es una 
necesidad básica del ser humano, 
pero, ¿en qué o en  quién creer?, 
eso lo veremos en el curso”.

Filantrópica y Educativa es una 
asociación civil, sin fines de lucro 
cuyo objetivo es sanar, educar y 
auxiliar con amor y responsabilidad 
a la humanidad a través del 
apoyo al sector vulnerable de la 
población, auxilio en emergencias 
por desastres naturales o causados 
por el hombre, servicios de salud 

y educación.

Es una institución 
privada, fundada en 
1932, con autorización 
del SAT para recibir 
donativos deducibles 
de impuestos que 
solicita una vez al 
año a través de 
su campaña de 
recolección en todo 
el país, para recaudar 
fondos económicos y 
así ayudar a quien lo 
requiere. 
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Xalisco

Compromisos de Julio César, superar 
resultados de todas las administraciones  

Generaremos empleo desde el Congreso del Estado: Amado Rubio

*Además de atención personal y oportuna

Por Edmundo Virgen 

Superar resultados de la 
administración actual y las 
pasadas es  el compromiso 
que, el candidato  a Presidente 
Municipal de Xalisco,  de la 
Coalición por el Bien de Nayarit, 
Julio César López,  realizó 
durante su recorrido  por la 

Colonia Lomas Verdes. Desde 
temprana hora de este miércoles 
inició visitas domiciliarias 
para comprometer  el trabajo 
en equipo para transformar 
Xalisco. 

El candidato del PRI-PVM 
-PANAL a la alcaldía de Xalisco, 
-Julio César- dijo  a familias de 

las demarcaciones II y IV,  de  
Xalisco, que  no se detendrá  a 
atacar a nadie, solo se dedicará 
a entregar  propuestas en lugar 
de protestas , enfatizó que el 
desempleo es el  problema 
número uno del municipio, bajos 
precios en los productos del 
campo , deficiente prestación de 
los servicios públicos además 

Por Edmundo Virgen 

El candidato a diputado local 
por el IV distrito de la Coalición 
“Por el Bien de Nayarit”, Amado 
Rubio Castañeda, anunció que una 
vez que llegue al Congreso del 
Estado propondrá la creación de un 
instituto u órgano gubernamental 
que se encargue de ayudar a la 
población a auto emplearse.

Explicó que el 90 por ciento de 

los empleos no sólo en Nayarit 
sino en todo el país son de la 
iniciativa privada, por ello recalcó 
la importancia de crear un instituto  
que oriente a la población en la 
decisión de emprender cualquier 
tipo de negocio o empresa que 
oferte empleo en su mínima 
expresión.

“Durante mis recorridos por la 
colonias del IV distrito de Tepic y 
Xalisco me he dado cuenta que 

hay muchas personas de más 
de 40 años, madres solteras 
e incluso jóvenes nayaritas,  
que no encuentran empleo, 
desafortunadamente el sector 
público en nuestro estado y en los 
municipios no tiene cabida para 
la cantidad de personas que día 
a día se unen a la fuerza laboral, 
por eso es necesario que exista 
un organismo cercano a la gente, 
que oriente a las personas sobre 
la situación del mercado y sus 

demandas, que las guie en su 
proyecto de inversión, las apoye 
en la localización de fuentes de 
financiamiento públicas y privadas” 
señaló Amado Rubio

El candidato de la Coalición 
“Por el Bien de Nayarit” informó 
que ya tiene un 90 por ciento 
de avance en el proyecto de la 
iniciativa para la creación de 
este instituto, el cual canalizará 
a cualquier persona que quiera 

poner un negocio a los  programas 
de los tres órdenes de gobierno 
que puedan ser de ayuda en su 
empresa, ya sea con subsidios 
o capacitaciones.

“Tenemos que fomentar en 
hombres y mujeres nayaritas, 
de todas las edades,  la 
emprendeduría, esa es la clave 
para que existan más y mejores 
empleos en la entidad” finalizó 
Amado Rubio

9

del temor de que regrese la 
inseguridad, y,  agregó una 
propuesta adicional, regresar a 
dar atención oportuna, luego de 
que este es el reclamo número 
uno de la ciudadanía. 

Julio César López aseguró 
que es su obligación superar 
resultados de todas las  
administraciones, la actual y 
las  pasadas.,  reconoció que el 
crecimiento poblacional  debe ir a 
la par con la infraestructura,  para 
alcanzar el óptimo desarrollo 
de Xalisco. Finalmente ecordó 
que de la mano del Gobierno de 
Roberto Sandoval, "cumplimos 

con la seguridad, cumpliremos 
con el empleo." 

El candidato a la Presidencia 
Municipal de Xalisco, de la 
Coalición por el "Bien de 
Nayarit", dijo que intensificará 
sus jornadas para recorrer  casa 
por casa de todo el municipio, 
desde la zona serrana, el valle, 
la zona  rural y urbana con 
el fin de  estar en contacto 
permanente con todas las 
familias del municipio, con 
el compromiso de gestionar 
más recursos alineados con 
el Gobierno Federal, Estatal 
y Municipal. 
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Conseguiremos más presupuesto para 
mejorar los servicios públicos: Raúl López 

“Un Chingo de Agua para Tepic”

Política10

Por Miguel López 

Tepic.- Desde el inicio de nuestra 
campaña, todos los candidatos del 
Partido del Trabajo hemos llevado el 
mensaje de nuestro instituto político y 
la forma en que consideramos podemos 
apoyar a la gente que menos tienen, 
porque además los ciudadanos nos 
piden diferentes tipos de ayuda y 
que con gusto se la ofreceremos a 
los tepicenses al momento de que 
lleguemos al cargo.

Así lo dio a conocer el candidato a 

presidente municipal de Tepic por el 
PT, Raúl López Cervantes, añadiendo 
que los candidatos que le acompañan 
en la campaña a regidores, a síndico  
y a diputados locales “son personas 
de reconocido prestigio y que gozan 
de una conducta intachable, por lo 
que ni el pueblo ni el gobierno, podrán 
ponerles un tache”.

Recordó que en los eventos 
realizados, ha contado con buena 
asistencia y eso le da la confianza y 
seguridad de que el triunfo el 6 de julio 
está asegurado, pero no por ello “voy 

a sentarme en la hamaca o a platicar 
con mis vecinos, sino que seguiré 
trabajando hasta el último minuto 
que la Ley Electoral me lo permita”, 
aseguró.

Comentó que en su visita de 
proselitismo casa por casa, colonia por 
colonia y comunidad indígena y rural 
por comunidad, va llevando su mensaje 
personal, del equipo y sobre todo del 
partido que le depositó su confianza 
para llevar los colores petistas “y estoy 
plenamente convencido que solo así se 
podrá obtener el triunfo, porque no hay 

Recuérdame 

Dentro de la historia de la publicidad y la 
mercadotecnia han existido frases y slogans que 
han impactado las mentes de las personas. En 
el caso de las empresas podemos citar varios 
ejemplos emblemáticos, el más reconocido es 
el de gansito: “Recuérdame”. Es uno de los que 
más alcance ha tenido y que ha perdurado. 
Tenemos también: “A qué no puedes comer 
sólo una”, de Sabritas. En la mercadotecnia 
política han existido muchos ejemplos. Por lo 
regular, los slogans y frases de gran impacto 
las encontramos en campañas políticas de 
aspirantes a presidentes de la república. Sin 
embargo, el Candidato del Partido el Trabajo 
(PT) a Presidente Municipal de Tepic, Raúl 
López, ha utilizado un slogan de mucho impacto 
¿cómo lo sabemos? Porque ha generado un 
sin fin comentarios en redes sociales y entre 
medios de comunicación. “Un chingo de agua 
para Tepic”, es su grito de campaña. Debo 
decir que está bien asesorado en el área de 
la comunicación política, se nota la mano de 
los expertos. Porque el arte de hacer campaña 
política es saber hablar, comunicar e impactar 
en la mente de los ciudadanos y Raúl López lo 

está logrando. Pero ¿qué significa un chingo 
de agua para Tepic? Significa el enojo de los 
que habitamos esta capital por no tener agua 
con regularidad, es la voz de los que estamos 
hartos de que el vital líquido no llegue hasta 
nuestras casas, es el reclamo de la ciudadanía 
que está harta de que no llegue un servicio 
básico, es un grito de protesta contra las malas 
administraciones que no han tenido la voluntad 
de realizar lo que se necesita: conectar tubos, 
cambiar bombas y suministrar el agua a todas 
las colonias.

     Pero “Un chingo de agua para Tepic” no 
sólo es un slogan para una campaña política, 
es más que eso, es, ante todo, el grito de 
la ciudadanía que exige un servicio que el 
presidente municipal debe satisfacer. Considero 
que la frase es atrevida, pero muy franca. 
Necesitamos un presidente atrevido y franco. 
Raúl López lo es, y por si fuera poco es ingeniero. 
Queremos que mejoren los servicios públicos, 
el suministro de agua, la recolección de basura 
y el drenaje. Sólo con Raúl López lograremos 
sacar adelante a Tepic y tendremos la red de 
suministro que hará que el agua llegue hasta 
nuestros hogares. ¡Ya no queremos más burros 

nada fácil en este proceso electoral ni 
hay quien diga que ya tiene amarrado el 
triunfo en algún municipio, demarcación 
o distrito electoral”.

Por tal motivo, el trabajo a realizarse, 
que pudiera imaginarse lo hacen 
todos los candidatos de todos los 
partidos políticos participantes y los 
independientes, es profundo, pero al 
mismo tiempo estaremos llevando al 
pueblo lo que demanda, que son los 
servicios públicos, ya que a queja es 
en todas las colonias, la falta de agua 
potable, drenaje en mal estado y sobre 
todo, la falta de luminarias en varias 
colonias, con lo que los delincuentes 
hacen de las suyas en varios momentos 
del día y de la noche.

Recordó el candidato petista, que 
con su lema “un chingo de agua para 
Tepic”, tendrá la calidad para mejorar 

ese servicio al llegar a la presidencia 
municipal de Tepic, ya que hay muchos 
habitantes que piden el mismo apoyo, 
aunque en otras colonias también 
cambian las peticiones y para ello “mis 
propuestas con que debemos hacer un 
buen manejo de los recursos, porque 
para el SIAPA hay muchos recursos 
pero no se sabe a ciencia cierta en 
qué se utilizan”.

Señaló que aun cuando es de todos 
conocido que no hay presupuesto que 
alcance y por ello se tiene que pedir 
el apoyo del gobernador del estado, 
en lo personal “me estoy reuniendo 
con un grupo de amigo legisladores 
federales que son los que manejan el 
presupuesto anual y con ello espero 
conseguir más recursos para mejorar 
las condiciones no solo de Tepic, sino 
de todo el municipio”, concluyó.  

REDESCUBRIENDO
Por: José Miguel Cuevas Delgadillo

y toros gobernando 
Tepic! queremos un 
presidente que sepa 
gestionar y tenga 
voluntad y ganas 
para echar andar los 
proyectos que harán 
que los servicios 
públ icos sean de 
calidad.  Porque yo 
quiero “un chingo 
de agua para Tepic”.
Tepic  quiere “un 
chingo de agua”. ¿Y 
tú? Hasta la próxima. 
r edescub r i endo@
hotmail.com
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Expectativas acerca del tema de los fondos 
de pensiones y jubilaciones en México.

Política 11

Por Juan Carlos 
Ceballos 

Tepic.- El  Obispo de 
La Diócesis de Tepic Luis 
Artemio Flores Calzada,  
durante una conferencia 
de prensa que ofreció a los 
medios de comunicación, , 
presentó algunas reflexiones 
a propósito de las próximas 
elecciones en el Estado de 
Nayarit que tendrán lugar el 
6 de julio del presente año´, 
añadiendo estar convencido 
que el sistema democrático 
es la mejor opción para la 
construcción y desarrollo de una 
sociedad equitativa en Nayarit y 
en México. 

Indicó que cada tres años 
la ciudadanía de las distintas 
entidades federativas acude a 
las urnas para elegir diputados 
locales y presidentes municipales. 
Los primeros tienen bajo su 
responsabil idad conocer las 
necesidades de los habitantes 
de cada estado y reflejarlas en 
la legislación, pues representan 
el interés común y los segundos 
son quienes, presidiendo un 
ayuntamiento, están más cercanos 
a las necesidades diarias de 
quienes constituyen la población 
en su dimensión territorial más 
concreta y, por consiguiente, 
“son quienes con mayor eficacia 
pueden contribuir a la armonía y 
el orden públicos”. 

Este año se presenta en el 
estado de Nayarit el tiempo de 
elecciones y las campañas de 
los partidos y candidatos se han 
iniciado. Junto con esos hechos 
positivos, asoma la sombra del 
abstencionismo, mal que no sólo 
afecta a quien deja de emitir su voto, 
sino a la sociedad en su conjunto, 
al cegar o al menos dificultar la 
democracia, que más que una 
acción pasajera es un estilo de 
vida y la forma de gobierno que 
ha resultado más efectiva. 

Estamos, pues, delante de 
una oportunidad y de un reto de 
oportunidad porque en el tiempo 
que falta para la realización de 
las elecciones, “los ciudadanos 
podremos evaluar la gestión de 
quienes terminan su labor pública, 
valorar a quienes presentan sus 
candidaturas en cuanto a su 

valía personal y trayectoria, y de 
evaluar el programa de gobierno 
del partido en el que se ubican o de 
su candidatura independiente”. 

Reto porque en una época en 
que frases cortas y espectaculares 
llamativos hacen más difícil el 
conocimiento, el comentario sólido 
y la reflexión sobre los programas 
y los candidatos, con mayor razón 
hace falta ver y oír más allá de los 
bombardeos publicitarios. 

A la hora de mirar a los candidatos, 
hará falta darse cuenta quiénes son, 
cuál ha sido su interés por 

favorecer el bien común y 
cuál es su adhesión a valores 
fundamentales: el respeto a la 
vida, a la palabra dada, a la 
dignidad humana, al fortalecimiento 
educativo y de la salud, al trabajo 
honesto, a la libertad de conciencia 
y expresión, a la construcción de 
la paz. 

Si las campañas políticas se 
integran a base de descalificaciones, 
de identificación de “enemigos”, de 
promesas irrealizables, se falta no 
solamente a la elemental cortesía, 
sino a la auténtica vocación del 
político en la sociedad actual. Las 
campañas tienen por objeto darle 
realidad a la vida democrática y 
por consiguiente las elecciones no 
son una contienda entre enemigos, 
ni una prueba de la que resultan 
vencedores y vencidos, sino el 
momento crucial del que dependerá 
un futuro de participación y avance 
compartido. 

Hagamos de la jornada electoral 
una verdadera fiesta democrática y 
participativa, no dejes de emitir tu 
voto libre y secreto, de ti depende la 
elección de nuestros representantes 
populares (autoridades), para 
finalizar envió su bendición al 
pueblo nayarita.

Kim Kardashian y Kanye West 
se alojaron en una residencia 
privada, donde festejaron también 
el cumpleaños a Kany, informaron 
diversas fuentes este miércoles.

Después de decir “sí” en una lujosa 
boda el 24 de mayo en Florencia, 
Italia, y luego de disfrutar unos días 
en Irlanda y Praga, Kim Kardashian 
y Kanye West continúan su luna de 
miel en Punta Mita, Nayarit.

Según una fuente de US Weekly, 
la pareja se alojó en una residencia 
privada, donde festejaron a Kanye, 
quien cumplió 37 años el pasado 
domingo.

“Feliz cumpleaños a mi esposo 
y el mejor amigo del mundo. Has 
cambiado mi vida en más sentidos 

de los que sabes. Me inspira 
la forma en que ves la vida. 
Te amo tanto”, escribió Kim 
Kardashian en su cuenta de 
Instagram.

Además de disfrutar 
las paradisiacas playas 
en Riviera Nayarit, ambos 
tienen la intención de sumar 
un nuevo integrante a su 
familia.

“ C r e o  q u e  K i m 
definitivamente tendrá otro 
bebé pronto”, reveló una 
fuente.

En una entrevista con 
Ryan Seacrest, Kardashian 
compartió que le gustaría tener al 
menos tres hijos.

 Kim Kardashian y Kanye West 
son padres de una niña llamada, 
North West.

Por Paulina García 

A nivel nacional se presenta un 
acelerado incremento en el número 
de pensionados y jubilados,  por 
ende, esto representa una bomba de 
tiempo para la economía mexicana, 
ya que su elevado costo pone bajo 
amenaza las finanzas públicas. 

Los pagos a los pensionados 
y jubilados están en riesgo por el 
costo creciente que tiene para las 
finanzas públicas y por el aumento a 
las tasas nacionales de longevidad, 
las investigaciones realizadas en 
torno este tema reflejan de 2000 
a 2013, el número de pensionados 
aumento de una manera dramática 
para el presupuesto federal. 

Se advierte que sí la tendencia sigue 
aumentado de la misma manera, se 
corre el riesgo de aumentar el déficit 
fiscal e incurrir en severas crisis de 
insolvencia, como la problemática 
que se ha generado en diversos 
países europeos. 

El promedio de pago individual 
para cada persona en retiro va en 
aumento y paso de $ 1,175 a $3, 
765 mensuales, se estima que para 
el año en curso los pensionados 
sumen alrededor de 3.2 millones, con 
un impacto económico de $ 161,000 
millones de pesos. 

Según datos estadísticos del 

INEGI, en el año 2000 sólo el 5% 
de los mexicanos tenía 65 años o 
más, edad de jubilación obligatoria, 
para el año 2016, esto generaría un 
segmento representativo del 15% , 
equivalente a 18 millones 341,021 
de habitantes de acuerdo a las 
proyecciones realizadas. 

El pago de las pensiones está en 
riesgo latente tanto para el trabajador 
como para el patrón, en el país hay 
26 millones de personas que no 
cuentan con seguridad social y 51 
millones de personas que nunca han 
cotizado en un sistema de pensiones 
, en las universidades públicas nos 
permite evidenciar la existencia de 
administrativos y académicos que aún 
carecen de seguridad social, otros 
que reciben pensión sumamente 
precaria y así como tenemos a quienes 
disfrutan de beneficios altamente 
remunerados.

Las instituciones como el IMSS 
y el ISSSTE que ofrecen pensiones 
presentan un saldo deficitario en este 
rubro, por lo que el IMSS informó que 
de acuerdo a datos estadísticos sus 
reservas financieras se agotaran en 
el 2016, con un déficit mayor a 18 
mdp anuales, por otro lado el ISSSTE 
declaró que al día de hoy presenta 
un déficit de 14 mdp en cuestiones 
de pensiones y jubilaciones. 

Siguiendo este esquema que se 
presenta a nivel nacional el SPAUAN 
y el SETUAN, en común acuerdo con 
la administración de la Universidad 
Autónoma de Nayarit, plantean la 
revisión minuciosa del fondo de 
pensiones y jubilaciones que ópera 
en nuestra Máxima Casa de Estudios, 
con el único fin de seguir brindando 
certeza a los docentes y administrativos 
jubilados y pensionados que sus 
salarios dependen del mismo. 

Invitó a la ciudadanía a emitir 
su voto libre y secreto: Obispo 

Kardashian y West disfrutan 
su luna de miel en Nayarit 
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¡Yo también quiero ser candidato! 
PARA EMPEZAR…....OJO: YO TAMBIÉN 

QUIERO SER CANDIDATO¡¡¡¡……PORQUE 
EL DEPORTE NO ESTÁ AJENO A LA POLÍTICA 
y como ya está caliente el Caldero, pues que 
creen?  YO TAMBIÉN QUIERO SER CANDIDATO; 
CANDIDATO A TENER RESPALDO PARA 
PRACTICAR EL DEPORTE; RESPALDO PARA 
TENER UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA; UNA 
VIDA DIGNA Y DECOROSA, sí , porque hemos 
visto por todo el territorio nayarita y, en especial, 
por ésta capital, el sinfín de espectaculares, 
bardas anunciadoras, unidades motrices con 
fotos,  propaganda y  altoparlantes; así como  
escuchamos en la radio, vemos por las Redes 
Sociales e Internet; en la televisión y prensa 
escrita que cualesquier político e hijo de vecino 
anda promoviéndose para que la Sociedad  los 
tomen en cuenta para ser candidatos  a Diputados 
Locales, a Regidores, a Presidentes Municipales o  
a Síndicos, tanto hombres como mujeres……

EL DEPORTE ENTRA EN LO POLÍTICO porque 
muchos lo están utilizando para promoverse, 
porque sueñan con ese “huesito” de tres años, 
comiendo y viviendo del presupuesto y, a los 
niños, jóvenes y adultos los vienen utilizando 
para lograr alcanzar sus fines, sus objetivos 
personales…..MUCHOS DE ESOS POLITICOS 
(me reservo el derecho de decir sus nombres)son  
para los deportistas  unos perfectos desconocidos 
porque nunca han estado en una cancha de 
futbol; en una duela para jugar basquetbol; en 
una cancha para jugar un set de volibol; en una 
pista de atletismo, en un campo de beisbol, en 
un gimnasio deportivo mucho menos arriba de un 
ring o en una fosa acuática o pista de velocidad 
motriz……ALGUNOS DE LOS POLITICOS, SON 
UNOS PERFECTOS DESCONOCIDOS para los 
deportistas y no conocen (los políticos)a  esas 
familias que dan lo poco de sus recursos y se 
quedan sin comer, para que sus hijos practiquen 
el deporte o bien, participen en torneos oficiales; 
no ven por esas familias que padecen y tienen 
hambre, que tienen sed de progreso y desarrollo, 
no ven por  las Familias que no tienen el sustento 
económico para subsistir…..

YO TAMBIÉN QUIERO SER CANDIDATO A 
UNA VIDA PLENA DE CALIDAD ,  practicando el 
deporte, porque también tengo mi “corazoncito”, 
ya que aspiro a vivir con más dignidad, con mejor  
forma de vida y asegurarme una vejez tranquila 
en los 80 años más que espero vivir, para estar 

sin preocupaciones de ninguna índole……
PARAFRASEANDO AL EXTINTO LUIS DONALDO 
COLOSIO MURRIETA cuando dijo que veía a un 
México con sed de justicia, un pueblo buscando 
mejores y más obras; buscando rumbo en su 
destino con mayor igualdad; veía a un México de 
condiciones económicas adversas, lleno de miseria 
y de pobreza, de hambre y de enfermedad…..
RECUERDO BIEN  los tiempos de separación del 
deporte con la política(la había? o me engañaban 
en mi juventud), todo era diferente y, ahora, la 
comunidad deportiva es utilizada como carne de 
cañón, por eso QUIERO SER CANDIDATO y mi 
mayor deseo es que  los próximos Presidentes 
Municipales, los próximos Regidores ; los próximos 
Síndicos o los próximos Diputados Locales deben 
reunir el perfil adecuado para que el pueblo y los 
deportistas en general, satisfagan sus necesidades 
económicas y sociales; para que los deportistas 
tengan sus propios escenarios y no carezcan del 
apoyo oficial……

LOS GOBERNANTES DEBEN SER DUROS 
EN SU ACTITUD, ni tan jóvenes ni tan viejos, de 
extracción humilde, que provengan de la clase 
obrera o trabajadora para que sepan lo que es el 
trabajo duro y serio; que sepan lo que es tener 
horario, sueldo miserable y los bolsillos vacíos 
para llevar dinero para alimentar a su familia; los 
gobernantes deben contar con cierta preparación 
para que puedan defender sus ideas ante sus 
enemigos;  que sean  pobres  y se acerquen  a 
los  pobres que más lo necesitan; que sepan 
perdonar a sus enemigos sin que por eso se 
agachen ante ellos;  que metan  en cintura a los 
ricos y explotadores de la gente y no les tengan  
miedo; que se rodeen de personas aptas..…QUE 
VAYAN por los caminos, los barrios, ciudades, 
colonias, ejidos y rancherías predicando sus ideas 
y conociendo las carencias de las familias, de los 
deportistas; que se acerquen  a los enfermos, 
a los perseguidos;  que se acerquen a los que 
están presos por sus ideas; que no tengan  vicios; 
sin ambiciones personales de lucro; sin deseos 
de allegarse dinero fácil y tener el  poder para 
beneficiarse; que en todas sus palabras no haya 
una sola a favor de la explotación del hombre; 
ni estén a favor de la propiedad privada ni del 
derecho del fuerte sobre el débil; que se le 
pongan  al brinco a los mercaderes; que luchen 
contra los invasores del Estado y del País; que 
se enfrenten contra los  que quieran cambiarnos 
hasta el modito de andar o de hablar; que hagan 
respetar la Constitución y defiendan los derechos 
del pueblo…..

TIENEN QUE SER los que estén con los que 
tienen hambre y sed de justicia y son perseguidos 
por ella; tienen  que ser enemigos  de la guerra, 
de las persecuciones de la policía, de las torturas 
y censuras;  que respeten y hagan respetar 
la Ley, porque no se trata de abolirla si no de 
cumplirla……POR ESO, YO TAMBIEN QUIERO 
SER CANDIDATO porque quiero encontrarme 
a  personas o Mandatarios con el  perfil antes 

Y las campañas no han pegado. 
Pero ¿cómo van a pegar si se respira 
un ambiente de incredulidad? A cada 
momento en todos los lados brotan 
las manifestaciones de la incredulidad 
popular a las Autoridades, a las 
Instituciones, a los Partidos Políticos, 
a los Políticos, a los Diputados, 
Senadores, policías y hasta el ejército 
mexicano, ya no se diga al Presidente 
de México. Es sumamente preocupante 
que el Pueblo de México pierda su Fe, 
porque gracias a su creencia, el PRI 
retuvo la Presidencia de la República por más 
de 70 años y el PAN 12. No obstante que el 
PAN siempre se ha vinculado a la Fe católica, 
en tan sólo 12 años acabó con la credibilidad 
mexicana que venimos arrastrando desde la 
conquista. 

La gente sin Fe en el Estado Mexicano 
se arremolina con los falsos redentores para 
hacerle saber de sus desventuras y para unir 
sus sentimientos al sentimiento de muchos 
otros que claman por un Orden Social distinto 
al que tenemos.

Y este fenómeno de la incredulidad se 
generaliza en el país y abarca hasta a aquellos 
personajes que se suponían representantes 
de la "Esperanza" de los mexicanos. Tal es el 
caso de Andrés Manuel López Obrador que 
en Nayarit no ha atraído simpatizantes mucho 
menos militantes a su partido. Únicamente 
falta que también se pierda la Fe en la Virgen 
de Guadalupe y la iglesia católica quede 
descobijada. Quizás por ello en Nayarit tampoco 
se cree en el Proceso Electoral y se aprecia un  
desánimo por los candidatos y por participar 
en la Jornada Electoral el primer domingo de 
Julio. Al parecer ese día más del 50% de los 
electores no acudirán a las Urnas a sufragar su 
voto. Si esto es así el triunfador será el gobierno 
de la gente pero en caso contrario el ganón 
será el PAN. Sin embargo el problema seguiría 
persistiendo. La mayoría de los mexicanos 
y de los nayaritas no habrán salido de su 
incredulidad al sistema político mexicano por 
cuanto éste los ha engañado en el pasado y los 
sigue engañando en el presente. Les prometió 
sacarlos de la pobreza con la salida del PAN 
de los Pinos y no solamente no se les cumplió, 
sino con las políticas públicas erráticas de la 

actual administración presidencial, los pobres 
se han hecho más pobres y muchos de los que 
no eran, ahora son pobres. Así como lo hemos 
dicho en este espacio así está sucediendo. El 
gobierno provoca una inflación mayor que el 
incremento salarial, lo cual da como resultado 
una disminución de la capacidad de compra de 
las familias y un estrangulamiento al mercado 
interno o comercio local. Si la política pública 
fuera exactamente al revés, el mercado interno 
se robustecería y se reactivaría la economía 
nacional. Pero los neoliberales que nos 
gobiernan quieren que el capital extranjero 
encuentre una mano de obra muriéndose de 
hambre para trabajar por un mísero salario y 
tener de donde escoger. 

Hoy INEGI y CONEVAL nos han quitado 
la palabra para anunciarnos que en lo que 
va del año el precio de los alimentos se 
incrementó en 5.37% en tanto que el salario 
subió en 4.01%. Pero además nos dicen que 
el número de personas que destinan todo su 
ingreso laboral en la compra de alimentos y 
que no pueden adquirir la canasta alimentaria 
básica se elevó en 3.46%. Por si fuera poco se 
nos informa que las afectaciones por la crisis 
económica y alimentaria de finales de 2008 
siguen sin ser revertidas, esto es, a 6 años 
de distancia todavía no salimos de ellas. Si se 
compara el índice con lo reportado al primer 
trimestre de 2008, esto es, antes de la crisis, 
la proporción de personas que no pueden 
adquirir la canasta alimentaria con su ingreso 
laboral se ha incrementado en 31.83% al primer 
trimestre de 2014. 

Por eso los mexicanos y los nayaritas ya no 
les creen a las Autoridades, a las Instituciones, 
a los Partidos Políticos, a los Políticos, a los 
Diputados, a los Senadores, a las fuerzas del 
orden y al Presidente de México. 

LA PUJANZA DEL 
CAPITALISMO MEXICANO

Por Octavio 
Camelo 
RomeroVisorias

Por: Jorge S. Casillas Barajas

descrito y QUIERO SER CANDIDATO a que mi 
poder adquisitivo se incremente; a tener una mejor 
calidad de vida, a mejores condiciones de salud 
y que mi estado de salud no se vea deteriorado 
por la falta de medicamento y de atención médica; 
por la falta de espacios deportivos libres….A QUE 
SEA UN ciudadano que realmente goce de sus 
derechos y aplique mis obligaciones consagradas 
en la Constitución Mexicana…..

QUIERO SER CANDIDATO  a un nuevo estilo 
de vida; a tener una vejez digna y subsistir con 
decoro, a todo eso quiero ser candidato, a vivir 
y ser parte de la transformación del Estado y del 

País, a que todas las familias sigan disfrutando de 
paz y tranquilidad;  QUIERO SER CANDIDATO 
a una mejor  sociedad, a un deporte para 
todos, a una economía llena de bonanza, a 
tener mejores servicios y más obras, a un Tepic  
progresista y desarrollado;  a un Estado con 
una economía boyante, a eso QUIERO SER 
CANDIDATO..….BAH¡¡ LA POLÍTICA, PARA 
MI,  ESTÁ EN SEGUNDO TÉRMINO PORQUE 
MI PREOCUPACIÓN SON LOS DEPORTISTAS 
Y EL DEPORTE EN GENERAL y, en espera de 
que nos cumplan como  buenos candidatos…
MEJOR….VEREMOS Y DIREMOS.
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Continúa Isaías Sandoval Aviña recorriendo 
con gran éxito las localidades de Rosamorada

v *En  Rosamorada 

Por: Alfredo López Tovar
 
Familias completas de las 

localidades del municipio de 
Rosamorada le han manifestado 
al abanderado Panista y fuerte 
candidato a la Alcaldía Municipal 
de Rosamorada, Isaías Sandoval 
Aviña, que apoyan su candidatura 

y su proyecto político para que sea 
el próximo presidente municipal 
del periodo 2014-2017.

“Juntos ganamos todos”, es el 
lema de Isaías Sandoval Aviña, 
Sofía González Díaz, Román 
Villela Mallorquín, Jesús Ocampo 
Mayorga y Vicente Guzmán, 
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Reporteros zona 
Norte de Nayarit

“ P o d r á n 
a r r a n c a r n o s  l a 

publ icidad, pero no podrán 
arrancarnos el triunfo ni las ganas 
de Servir a Rosamorada”, ésta es 
la leyenda que se lee en una de 
tantas propagandas políticas que 

vFOTOCOMENTARIO DE ROSAMORADA

Reporteros zona norte de 
Nayarit 

En nuestro recorrido de trabajo 
por los municipios del norte de 
nuestro Estado, nos encontramos 
en la localidad del Tamarindo 
del municipio de Rosamorada a 
nuestro gran amigo el Arquitecto 
Tomás Cervantes de Dios, 
fuerte candidato a la presidencia 

municipal por el PRI, PVEM y 
Nueva Alianza, así como también 
a nuestro compañero periodista 
Marcos Madaí Martínez Morales, 
quienes posaron para la foto del 
recuerdo.

Enhorabuena y mucho éxito 
al Arquitecto Tomás Cervantes 
de Dios en estas próximas 
contiendas electorales.

Candidatos a la Alcaldía municipal, a 
síndico, a la diputación y regidurías 
respectivamente, mismos que 
continúan recorriendo con gran éxito 
las localidades de ese grandioso 
municipio de la Costa. 

Las fotografías hablan por sí 
solas, los candidatos del PAN-PRD 
han sido muy bien recibidos en 
todas y cada una de las localidades 
que conforman el municipio de 
Rosamorada.  

alfredolopeztovar@yahoo.
com.mx    

Continúa la guerra sucia 
en contra del Arquitecto 
Tomás Cervantes de Dios

le han estado arrancando al fuerte 
candidato a la presidencia municipal 
de Rosamorada, Tomás Cervantes 

de Dios, por la coalición por el Bien 
de Nayarit conformada por el PRI, 
PVEM y Nueva Alianza.
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Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Este 
problema es una cuestión de 
moral, la conducta sexual en el 
municipio de Ixtlán del Río se libra 
una de las más violentas batallas 
del mundo moderno y si los padres 
no enseñan y educan a sus hijos 
pronto caerán víctimas de un 
embarazo prematuro no planificado, 
los niños aprenden muy pronto en 
la escuela el mecanismo sexual de 
la reproducción.

El celular es una muestra amplia 
de toda la gama de desviaciones 
sexuales, producto de pasiones 
incontroladas, en un afán de 
sentirse superior péndulamente en 
el extremo opuesto, este tema se 
ha banalizado y profanado hasta 
el extremo retomando el tema de 
la “revolución sexual”, un tema 
muy interesante en la década de 
los sesentas.

En el pasado no se hablaba 
de la sexualidad, los muchachos 
aprendían las cosas sexuales 
a hurtadillas y muchas veces 
deformadas, ahora tienen acceso 
a toda clase de información pero 
sin ningún intento de orientación o 
de educación, es mera información 
de cómo funcionan los aparatos 
genitales masculino y femenino, 
lo cual es una idea equivocada de 
la sexualidad humana.

Vemos que en la escuela no es 
correcta la información y mucho 
menos dan solución al problema, 
no basta la simple información 
escolar y por otro lado con el 
celular se deseduca bárbaramente 
a la juventud, han aumentado 
alarmantemente las madres solteras, 
los abortos, los divorcios, las 
enfermedades venéreas, los muertos 
por el sida, la homosexualidad, las 
estadísticas son aterradoras.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Mini fracción panista 
local trató de frenar el paso firme de la ex 
diputada federal Felicitas Parra, esta mini 
fracción necesita un pastor colectivo, porque 
el Comité Directivo Nacional los domó de 
manera definitiva y con docilidad testificarán 
el regreso de la ex diputada Felicitas Parra a 
la candidatura plurinominal dos.

Se hizo la limpia quirúrgicamente, se impuso 
la razón; Felicitas Parra, hablando en plata pura, 
tiene mayor expansión política lo que generó que 

recibiera sendos reconocimientos por su buena 
actuación al frente de organizaciones sociales, 
incluso fue factor para que éste municipio 
tuviera un desarrollo social sustentable.

Cabe aclarar que aún no se ha divulgado 
oficialmente su actual estatus, dejemos que 
llegue la confirmación y vámonos a otro tema. 
Felicitas Parra, es licenciada en enfermería 
oriunda de Ranchos de Arriba, empezó a calar 
hondo a los Ixtlenses por su lucha por esta 
tierra sufrida y de hombres de mucho trabajo, 
se le quiere porque siempre luchado por el 
bienestar del municipio.

Jueves 12 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No.  1478Corresponsal: José Luis Meza Camacho

Ixtlán del Río
ESTAMOS LISTOS PARA HACER GANAR AL PRI: EVERARDO SÁNCHEZ 

FELICITAS PARRA DIPUTADA PLURINOMINAL

Por Jorge Mendivil “Ligas”

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
ayuntamiento de Ixtlán del Río adeuda 
muchos millones a los trabajadores 
del SUTSEM,  según informaron 
fuentes que irán a la huelga sin dar 
un paso atrás, la tención se acrecentó 
en los últimos días, especialmente 
el día de ayer, los sindicalizados se 
agarraron del chongo con la benjamín 
tesorera municipal, quien actuó con 
inmadurez política.

Los sindicalizados piden la cabeza 
de la tesorera Elvira, la llaman inútil y 
además presuntamente los desalojo 
de oficina por la fuerza pública, no 

le importó sus airadas protestas se 
las paso por abajo; sin embargo 
su errática decisión calentó los 
ánimos y de inmediato se emplazó 
la jornada de huelga como medida 
de rechazo a la negativa de pago a 
los trabajadores.

No será la única medida que 
se lleve a cabo en rechazo de la 
negativa de pago, según fuentes 
sindicales preparan concentración 
masiva que tendrá lugar la próxima 
semana si Salvador Muñoz sigue 
reacio a no regresar el dinero del 
SUTSEM,  además es urgente que 
los trabajadores municipales de limpia 
regresen porque la ciudad empieza 
a acumularse la basura.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El ex 
presidente municipal Everardo 
Sánchez Parra, en referencia a 
las reformas transformadoras 
del presidente Enrique Peña 
Nieto, destacó que tenemos  un 
gran futuro; el cual  poco a poco 
se materializa en beneficio de 

todos los mexicanos, además de 
demostrar que sabe gobernar y 
responder a las expectativas de 
la sociedad.

En lo local, reconoce la 
preparación de los defensores 
de los votos priístas y aseguró 
que el tricolor, “fiel a su tradición”, 
recluta a los mejores y las mejores 

en cada ámbito del conocimiento 
que se requiere para algo que 
es crecientemente complejo 
como el tema electoral, gracias 
a esa buena labor el PRI retoma 
las riendas de este municipio 
que cumple 6 años en poder 
del PAN.

Referente al candidato priísta 
a la alcaldía Pepe Alvarado, 

destacó que tiene inteligencia 
jurídica; no hay duda hará triunfar 
al PRI, dentro de la legalidad un 
valor básico para la democracia. 
Pepe ha sido promotor de los 
diversos cambios municipales en 
materia económica y social, está 
preparado para ganar y aplicará 
nuevos criterios en beneficio de 
los que menos tienen.

¿A quién corresponde la educación sexual, 
a la escuela o a los padres de familia?

El Ayuntamiento 
de Ixtlán en huelga
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*Sindicalizados piden la cabeza de la tesorera Elvira
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Se abordaron temas sobre salud, valores, métodos de planificación familiar y 
adicciones, que fueron presentados por los mismos jóvenes
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Ixtlán del Río

 Organizan IMSS-CONALEP e Tepic 
primer foro cultural  JUVENIMSS 2014

Gobierno sigue con sus actividades sin 
violentar la ley: Espinoza Martínez

Director de Tuxpan: Juan Bustos                                                                 Jueves 12 de Junio de 2014• Año 2 • Fundado el 15 de enero de 2006 • No.  1478

Tuxpan

Por Juan Carlos 
Ceballos 

Tepic.- El gobierno en sus 
tres niveles, sigue con sus 
actividades diarias, pero 
cuidando de no violentar la 
Ley Electoral, no publicitan ni 
entregan obras o programas 
asistenciales porque se puede 
pensar que es para apoyar a 
un candidato o partido político 
en especial, pero el buen 
juez por su casa empieza, 
porque para exigirle a otros 
una determinada conducta se 
debe realizar en casa.

Para ello podemos darnos 
cuenta que en Nayarit hay 
gobiernos municipales de 
varios partidos políticos y 
vemos que unos gobiernos 
exigen a otros que no hagan 
determinadas cosas cuando 
ellos lo están haciendo y por 
eso, dijo el Secretario del 
Ayuntamiento de Tepic, José 
Trinidad Espinoza Martínez, 

“les hacemos una exhortación 
para que no pidan a otros lo 
que no están haciendo”.

Recordó que s i  hay 
señalamientos sin sustento de 
que el gobierno en cualquiera de 
los tres órdenes está haciendo 
de terminadas  acc iones 
para favorecer proyectos 
electorales, eso no se da en 
la entidad, lo que pasa es que 
si algún nivel de gobierno está 
haciendo bien su trabajo, está 
aplicando con honestidad los 
programas asistenciales, hasta 
el último día que le permitió la 
Ley “hay personas que eso les 
causa escosor y preocupación 
porque si hay buen gobierno, 
la ciudadanía se va a buscar 
afiliarse a ese partido político, 
pero el gobierno en todo 
tiempo debe hacer su trabajo 
y cumplir con el mandato de 
la Ley”.

Comentó que la gente 
ocupa empleo, programas 

asistenciales porque no le 
alcanza lo que gana para 
solventar los problemas y 
manutención familiar o su 
necesidad personal, es por 
eso que el gobierno no puede 
detener sus actividades porque 
se perjudica al ciudadano 
que más lo ocupa, pero todos 
saben que está prohibido 
hacer eventos tumultuosos y 
suspender la publicación de 
acciones gubernamentales 
duran te  e l  t iempo de 
campaña.

Manifestó que la función 
pública no puede paralizarse 
porque habría un daño mayor 
en contra de la gente que 
necesita de los servicios que 
otorga el gobierno, pero no 
debe hacerse publicidad de lo 
que se está haciendo y si se 
pone en operación una obra, 
no debe haber reunión para 
inauguración “ejemplificando 
que si se está construyendo un 
puente o un tramo carretero, por 

Se efectuó el Primer Foro 
Cultural JuvenIMSS 2014, 
organizado por el Instituto 
Mexicano del Seguro Social 
–IMSS- y el Consejo Nacional 
de Educación Profesional 
Técnica –CONALEP- con la 
asistencia de más de 300 
estudiantes.

El encargado del despacho 
de la delegación de esta 
importante Institución de salud 
en Nayarit, Jorge Humberto 
Becerra Cortés, señaló la 
importancia de invertir en 
lo más valioso de nuestra 

sociedad, la juventud.
Explicó el funcionario que 

al incorporarse a la estrategia 
JuvenIMSS, los alumnos de 
esta escuela aprenden y aplican 
mejores hábitos, modifican 
conductas y prácticas de 
riesgo y se fomenta el auto 
cuidado de la salud en este 
grupo de edad, con lo que se 
incrementará al mismo tiempo 
la cobertura del programa de 
salud en los adolescentes.

Como parte del programa que 
los mismos alumnos prepararon 
pa ra  sus  compañeros 

asistentes, se abordaron 
temas como: enfermedades 
de transmisión sexual y 
uso de condón, importancia 
de la actividad física y una 
alimentación saludable, VIH-
SIDA, mitos y realidades de 
la sexualidad y cómo elaborar 
un plan de vida.

Por su parte,  la coordinadora 
de trabajo Social adscrita a la 
delegación del IMSS, Alicia 
Avalos Balbuena, aseguró 
que con estas acciones el 
Instituto busca fortalecer una 
estrategia educativa, ya que 
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v
FOTOCOMENTARIO DE TUXPAN

Reporteros zona norte de 
Nayarit

“Permítanme felicitar a todos 
los universitarios alumnos que 
hoy 11 de junio egresaron de 
la Preparatoria 5 de Tuxpan. 
Neces i tamos 
trabajar en la 
búsqueda de 
oportunidades 
pa ra  t odos , 
d e  u s t e d e s 
dependerá el 
futuro de nuestra 
gente y para ello 
es necesario 
actuar en el 
presente”.

C o m e n t ó 
el día de ayer 
en su muro de 
Facebook e l 
fuerte candidato 
a la regiduría por 
la demarcación 
número tres de 
la  cabecera 
municipal de 

Tuxpan, el priísta Saulo Carrillo 
Figueroa, quien por cierto tiene 
muy buena aceptación del 
electorado que seguramente 
le darán su confianza y su voto 
este próximo domingo 6 de Julio 
del presente año. 

las campañas electorales no se 
podrá dejar de construir la obra 

y se pondrá en operación sin 
hacer publicidad de ello”.

los jóvenes casi no acuden 
a las unidades de medicina 
familiar para su atención, por 
ello con esta estrategia el 
personal del IMSS los visita 
en sus centros de estudios 
para que participen más en el 
autocuidado de su salud.

Avalos Balbuena reiteró que  
en esta ocasión, los alumnos 
del CONALEP 169, en  Tepic, 
Nayarit,  en coordinación con 
el IMSS organizaron este foro 
para dar a conocer la estrategia 
JuvenIMSS a la población 
estudiantil, docentes, personal 
administrativo, padres de 
familia y a adolescentes de 
otros planteles educativos.

Añadió la trabajadora social 
que el programa JuvenIMSS 
es un programa que se vale 
de diversas acciones para 
lograr tan importante objetivo, 
entre las que se establecen: 

la formación de promotores 
adolescentes para mejorar 
la cobertura y propiciar un 
mayor impacto entre sus 
compañeros. 

Así mismo, reconoció que 
este  programa que involucra 
al grupo de edad de los 
adolescentes, ha generado 
resultados exitosos y ha 
causado un impacto positivo 
y las metas obtenidas a nivel 
delegacional, lo que se traduce 
en una motivación para seguir 
adelante. 

Se contó con la presencia 
de directivos del Seguro 
Social del área médica,  de 
la Unidad Médica Familiar No. 
24, Trabajo Social y personal 
docente del Colegio Nacional de 
Educación Profesional Técnica 
(CONALEP) 169 plantel Tepic, 
así como padres de familia de 
los alumnos.
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En Huajicori tendrán un gobierno 
cercano a la gente: “Loco” Rangel

Por Miguel Rentería 

ACAPONETA.- Comprometido con el 
deporte y con los jóvenes, el candidato 
a la presidencia municipal de Acaponeta, 
Saulo Alfonso Lora Aguilar, enfatizó que 
en cuanto llegue a la presidencia, en sus 
primeros meses de gobierno, gestionará ante 
CONADE la rehabilitación de la cancha de 

Futbol Rápido de la unidad deportiva.

Reveló que uno de sus proyectos es 
la realización de una cancha techada de 
basquetbol en la unidad deportiva, e inclusive 
ya la tiene como proyecto, el cual se elaboró  
en la administración que el presidia.

Comentó que los deportistas lo conoces, 
que saben de lo que está hablando, como 

la unidad deportiva que rehabilitó, ya que 
siempre le ha gustado el deporte y lo ha 
practicado en diferentes torneos de futbol 
y ciclismo. 

"Traeremos progreso para el deporte 
de Acaponeta, sabemos que hay mucho 
por hacer y estamos comprometidos con 
todos los deportistas del municipio para 

lograrlo".
El candidato manifestó convencido de 

que apoyar a los deportistas es apoyar el 
desarrollo de buenos ciudadanos, "sabemos 
que gestionar más campos deportivos nos 
ayudará a que  nuestra ciudad se desarrolle 
mejor”

Finalmente, Saulo Lora indicó que al llegar 
a la Presidencia apoyara a los deportistas 
más destacados con un una beca para que 
se ayuden y pongan en alto al municipio 
de Acaponeta,  como lo han hecho varios 
deportistas del municipio.

Rehabilitaré la cancha de futbol rápido en mis 
primeros meses de gobierno: Doctor Saulo Lora
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

HUAJICORI.- Sergio Rangel 
Cervantes “El “Loco” es el 
candidato de los ciudadanos 
del municipio de Huajicori, los 
comentarios de los habitantes de 
ese municipio serrano son a favor 
del candidato de la “alianza Por 
el Bien de Nayarit”,  los electores 

saben que Sergio es el próximo 
presidente municipal porque él 
conoce la pobreza, la falta de 
una vivienda, la falta de empleo 
temporal, Sergio el “loco” Rangel 
sabrá como obtener los recursos 
que Martin González Cossío, el 
candidato a diputado local por 
este distrito electoral lo va apoyar 
para bajar esos recursos, y así 
cumplir con los compromisos 

hechos en campaña.
Por eso Sergio Rangel, desde 

muy temprana hora trabaja 
por toda la zona serrana de 
Huajicori recogiendo todas las 
necesidades de cada poblado, y 
comprometiéndose que ya que 
sea el primer edil, a partir del 17 
de septiembre  esos compromisos 
hechos en campaña serán una 
gran realidad.
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Crece aceptación del Doctor Ángel Martínez 
Inurriaga como candidato diputado

*En el ejido de Milpas Viejas se le entrega la gente

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Sube fuertemente la 
aceptación del doctor Ángel Martínez 
Inurriaga, el electorado Tecualense 
comenta en favor de Ángel Martínez, 

para que sea su próximo diputado 
local, y esto se debe a  que la 
alianza “Juntos Ganamos Todos” 
no se equivocó al poner este buen 
candidato, que a diario convive con 
la gente de forma directa e indirecta, 

su fama como buen ginecólogo lo 
ha ayudado a posicionarse en las 
preferencias electorales, del próximo 
6 de julio.

El doctor Ángel Martínez Inurriaga,  

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Buena aceptación de Paty 
Parra con los habitantes de Milpas Viejas 

del municipio de Tecuala, ante cerca de 
350 personas reunidas del ejido antes 
mencionado Paty llena las expectativas 
electorales en ese poblado, acompañada 
de los candidatos a síndico, a regidor 
por esa demarcación y el candidato  a 
presidente municipal, Paty Parra dejó un 
buen sabor de boca con su presencia, ante 
las personas que votarán este 6 de julio 
por sus candidatos a diferentes puestos 
de elección popular, grandes muestras 
de afecto hacía su  persona y su forma 
de expresarse con los ciudadanos, por 
eso Paty Parra, está en el gusto de los 
electores del ejido de Milpas Viejas  

17

no se ha dormido en sus laureles 
y sale a buscar el voto casa por 
casa,  comunidad por comunidad, 
aumentando así la intención del voto 
hacia su persona, los ciudadanos 
piden que el doctor no se vaya a ser 
como los políticos de siempre que 
llegan al poder y se olvidan de ellos, 
Ángel  a diario hace gestoría con la 
ciudadanía desde su consultorio, 
aprovechando cada minuto del tiempo 
de esta campaña electoral a favor del 
partido del PRD. 

Paty Parra viento en popa su campaña en Tecuala 
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Ulises Arellano “El Gallo” empieza 
con el pie derecho en la política 

“El Malaco visita la comunidad de la Guásima
Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.- Malaquías Aguiar 
“Malaco” visita la comunidad de la 
Guásima, donde los habitantes de esa 
comunidad lo recibieron con los brazos 
abiertos, acompañado del candidato a 
diputado local por los municipioS de 
Acaponeta y Huajicori Martin González 
Cossío, ahí dieron contestación  a todas 
las inquietudes y necesidades, que 

los vecinos de ese ejido les hicieran, 
comprometiéndose los candidatos  a que 
si ellos los favorecen con su voto todas las 
peticiones a favor de ese poblado serán 
resueltas, el día 6 de julio, Malaquías 
Aguiar Flores, Martin González Cossío, 
síndico y regidor por esa demarcación 
electoral, seguros están que serán los 
candidatos vencedores porque tienen la 
mayoría de la población Acaponetense 
a su  favor.

Pedro Bernal/ 
Gente y Poder 

ACAPONETA.- 
U n  n u e v o 
c o n t e n d i e n t e 
político joven de 
la dinastía de los 
Arellano, entra con 
el pie derecho y 
ya escuchó los 
primeros reclamos 
que se les hacen a 
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los políticos cuando van a pedir el 
voto y no cumplen, cuando llegan 
al puesto que la ciudadanía les 
confió: los jóvenes son el futuro del 
mañana por eso Ulises el “Gallo” 
Arellano, sabe que tiene como 

contestarle correctamente, a los 
habitantes de su demarcación, que 
lo único que piden los pobladores es 
justicia para con sus necesidades 
diarias,  apoyos, que lleguen a los 
más necesitados, el joven candidato 

a regidor  de la alianza “por el 
bien de Nayarit, se compromete 
que primeramente con el voto de 
los electores de  su demarcación 
será su próximo regidor y no les 
va a fallar.  
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DEPARTAMENTO DE CONCURSOS Y PRECIOS UNITARIOS

GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS DEL ESTADO

LICITACION PÚBLICA NACIONAL
RESUMEN DE CONVOCATORIA 022

De conformidad con la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas, se invita a los 
interesados a participar en la Convocatoria No. 022-2014; referente a la Licitación Pública Nacional número 
918004999-022-14, misma que contiene las bases de participación, y que se encuentran disponibles para 
consulta en Internet: http://compranet.gob.mxy http://www.sopnay.gob.mx, o bien, en calle Eucalipto número 70, 
colonia Burócrata Federal, código postal 63170, tel. (311) 129-68-00 ext. 6837 y 6839; fax: (311) 213-96-53, en 
Tepic, Nayarit, de lunes a viernes; de 9:00 a 14:00 horas, en días hábiles. 

Nota aclaratoria: “Este programa es de carácter público, no es patrocinado ni promovido por partido político 
alguno y sus recursos provienen de los impuestos que pagan todos los contribuyentes. Está prohibido el uso 
de este programa con fines políticos, electorales, de lucro y otros distintos a los establecidos. Quien haga uso 
indebido de los recursos de este programa deberá ser denunciado y sancionado de acuerdo con la ley aplicable 
y ante la autoridad competente.”

TEPIC, NAYARIT, A 12 DE JUNIO DE 2014
ING. JUAN IGNACIO ÁVILA RUIZ
ENCARGADO DEL DESPACHO

DE LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS
RÚBRICA

Volumen de licitación

Fecha de publicación en compraNET

Junta de aclaraciones

Visita al lugar de los trabajos

Presentac ión  y  aper tura  de 
proposiciones

Descripción de la licitación No. 
918004999-022-14

Proyecto Hidraulico Nayarit Colector Xalisco, en 
el Estado de Nayarit.

Los detalles se determinan en la propia convocatoria

12/06/2014

20/06/2014, 11:00 horas

19/06/2014, 09:00 horas

27/06/2014, 11:00 horas
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El pueblo de Milpas Viejas se 
volcó en apoyo de Lucio Santana

*Milpas Viejas es como mi segunda casa

*Jesús Arce va como candidato a regidor del PRS  por la demarcación 1 de 
Tecuala
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Por: Hector Julio Aguiar 
Aguiar/Fotos: Pedro Bernal

Tecuala.- Mis padres son de 
aquí, aquí crecí en Milpas Viejas 
en casa de mis abuelos y en 
estos juegos infantiles de esta 
plazuela aquí jugué cuando era 
niño, aquí tengo mucha familia y 
amigos,  milpas viejas es como 
mi segunda casa dijo emocionado 
Lucio Santana Zúñiga candidato a 
presidente  municipal  de Tecuala 
de  la coalición “por el Bien de 
Nayarit” partidos: PRI-Verde-Nueva 
Alianza en un grandioso mitin de 
campaña realizado el pasado 
miércoles 11 de junio  donde se 
concentraron cientos de milpeños 
para darle el respaldo y apoyo a 

su candidatura donde hubo porras, 
abrazos y  grande muestras de 
cariño a este carismático, sencillo 
y honesto  candidato, si  ustedes 
me brindan su confianza y me 
apoyan con su voto  a Tecuala y 
a Milpas Viejas les irá bien dijo 
el candidato lucio santana.  

Lucio Santana donde se para 
recibe el apoyo y el cariño de la 
gente dijeron numerosas mujeres 
asistentes al acto y las mujeres 
de Milpas lo vamos apoyar hasta 
llevarlo al triunfo y  que sea nuestro 
presidente, Milpas Viejas es un 
ejido de donde han salido varios 
presidentes municipales: Nazario 
Meza Peña, Chon Jaramillo, 
Victorino Burgara López “Tolin” , 

Ramón Huerta y el actual Rubén 
Benítez Rodríguez “El Indio”, estos 
dos últimos  estuvieron presentes 
entre el público fortaleciendo  este 
acto político.

Acompañaron a Lucio Santana 
en este  mitin de milpas viejas su 
distinguida  y siempre sonriente 
esposa Sandra Partida, la candidata 
a sindico la Dra. Sheini Benítez, 
la candidata a regidora por la 5ta 
demarcación la Profa. Guadalupe 
Cabuto “la Maestra Lupita” y  
la candidata a diputada Paty 
Parra, dándole la bienvenida el 
comisariado ejidal de Milpas Viejas 
Edgar Romero quien comprometió 
públicamente todo su apoyo a 
Lucio Santana.   

Por: Hector Julio Aguiar 
Aguiar/Fotos Pedro Bernal

Tecuala.- Por primera vez en 
la historia política de Tecuala  dos 
corrientes internas de  un partido 
político el PRD hacen alianza de 
facto con dos partidos,  Nueva 
Izquierda Unida  de los “chuchos 
y naranjos” hace alianza con el 
Partido Acción Nacional llevando 
como candidatos a Luis Javier 
Gonzalez Olvera para presidente 
y al Dr. Ángel Martínez para 

diputado y ahora la Corriente Izquierda 
Democrática Nacional de Cuauhtémoc 
Cárdenas, María Dolores Padierna y  
René Bejarano  autorizaron que la 
corriente de IDN haga alianza con 
el partido local de Nayarit el Partido 
de la Revolución Socialista  cuyo 
fundador es el hoy occiso Donaciano 
Robles Maldonado, por lo que  la 
demarcación 1 del municipio de 
Tecuala  entre otras cosas contará 
con un candidato a regidor cuya 
candidatura e la corriente de IDN del 
PRD en alianza de facto con el PRS  

recae en el  conocido Jesús Arce 
mejor conocido como  “Chuy el del 
Botanero Las Palmas”, un activista 
de primer orden  que sin pensarlo 
mucho se lanzó a la ciudad de México 
y entabló platicas con la dirigencia 
nacional de IDN autorizándolo  y 
dándole todo el apoyo en publicidad 
y organización para que participe y 
obtenga el triunfo.  Jesús Arce “El 

de Las Palmas” rápidamente se ha 
posesionado  en esta demarcación 
uno que comprende además de 
colonias del lado oriente de la ciudad  
de Tecuala  las comunidades de 
Camalotita y Agua Verde. De obtener 
buena votación el PRS pudiera 
obtener en Tecuala una regiduría 
plurinominal y desde luego seria 
Jesús Arce el titular. 

Histórico: Izquierda Democrática 
Nacional hace alianza de facto con el PRS
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Priístas en Ahuacatlán proponen 
creación de corredor turístico
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Compostela.- Por Donkey—Abatir los 
rezagos en materia de agua potable, drenaje 
sanitario, alcantarillado, alumbrado público, 
vialidades, así como el mejoramiento de 
servicios básicos, como; recolección de 
basura y otros, fue parte de los compromisos 
que asumió la candidata de la Coalición 
por el Bien de Nayarit, a la Alcaldía de 
Compostela  Alicia Monroy Lizola, tras el 
encuentro que sostuvo con habitantes de 
La Peñita de Jaltemba. 

Durante su gira proselitista que realizó 
a temprana hora de este miércoles por la 
región turística del Municipio de Compostela, 
Alicia Monroy visitó primeramente la Colonia 
el Bethel, en cuyo lugar fue recibida con 
entusiasmo por un numeroso  grupo de 

mujeres y hombres, que le refrendó  su 
apoyo en respuesta a los beneficios que 
recibieron siendo Presidenta Municipal.

 La candidata del PRI a la Alcaldía de 
Compostela, indicó que la dotación de 
servicios básicos no solo coadyuva a 
cambiar la imagen de las comunidades y 
colonias de Compostela, sino a tener familias 
saludables y un mejor Municipio. 

Agregó que solo trabajando en equipo 
se pueden hacer muchas cosas para sus 
colonias, por ello invito a los presentes 
a sumarse a la fórmula de la Coalición 
Por el Bien de Nayarit, porque como 
Presidenta, -dijo- lo primero que haremos 
será atenderlos compromisos adquiridos 
con la gente.

“recuerdo  que cuando trajimos el 
drenaje a esta colonia, las mujeres nos 
ayudaban cargando la tubería para agilizar 
los trabajos y con su esfuerzo lo hicimos 
realidad, pero hoy necesitamos impulsar 
la ampliación de esta obra, porque este 
asentamiento ha crecido, necesitamos 
alumbrado público, recolección de basura 
y mejorar en muchos aspectos y para 
lograrlo tenemos que trabajar unidos tal 
como lo hicimos cuando fui Presidenta 
Municipal”, puntualizó.

  Yo me comprometo-afirmo la candidata- 
que como Presidenta Municipal, impulsare 
una administración pública trasparente, 
que ustedes sepan cuánto dinero hay y 
que  me digan en que  lo vamos a invertir, 

Entre las principales propuestas 
de los candidatos priístas de la 
coalición Por el Bien de Nayarit en 
Ahuacatlán se encuentra la creación 
de un Corredor Turístico, que además 

de crear fuentes de empleo detonará 
la economía de este municipio, así 
lo han señalado durante sus visitas 
casa por casa, Luis Emilio González y 
Carlos Carrillo Rodríguez; aspirantes 

a la alcaldía y 
la diputación 
local, quienes 
de igual forma 
p r o p o n e n 
t r a b a j a r 
unidos para 
reforzar las 
acciones en 
materia de 
salud.

“Gracias 
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Alicia Monroy transformará  con infraestructura  
básica la zona turística de Compostela

pero necesitamos su voto de confianza 
toda la formula, en las boletas hay que 
votar 3 veces PRI”, preciso.

Posteriormente acompañada por el 
Candidato a Diputado por el X1V Distrito, 
Héctor Santana, se trasladó a la comunidad 
de El Monteón, donde la pertinaz lluvia 
no fue impedimento para saludar e invitar 
a los pobladores a continuar trabajando 
en equipo para abatir los rezagos que 
todavía existen en su comunidad.

En este lugar, tras ser expuesta por 
parte de familias la demanda de una 
mejor  seguridad pública, Monroy Lizola, 
dijo que la problemática no solo radica 
en el delincuente y el delito, sino también 
por la falta de alumbrado público y de 
vigilancia, cuyas acciones atenderemos 
con énfasis, así como la demanda de  
agua potable, drenaje y los servicios 
básicos, acotó.
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por asistir a esta reunión y por 
recibirnos en cada uno de sus hogares, 
les quiero decir que al recorrer este 
seccional me di cuenta cuáles son 
sus necesidades,  es por eso que 
desde mi primer día como alcalde 
buscaré el apoyo del cabildo, los 
diputados, el gobierno estatal y 
federal para resolver sus demandas”, 
dijo Luis Emilio González, durante el 
evento realizado en la plaza pública 

de Ahuacatlán.

Por su parte el candidato a diputado 
señaló que desde su “trinchera” 
impulsará iniciativas por el bien de 
la gente de Ahuacatlán, acciones 
que se llevarán a cabo contando con 
gobernantes priístas; “pues nuestro 
objetivo es trabajar por el bienestar 
de todos ustedes, pues así es como 
actuamos los funcionarios emanados 

del revolucionario institucional”.

Ambos candidatos han realizado 
sus recorridos desde el inicio del 
proceso electoral, por lo que no 
queda duda que el próximo 6 de 
julio resultarán triunfantes en la 
contienda electoral y trabajarán en 
unidad con los gobiernos estatal 
y federal, para llevar beneficios a 
Ahuacatlán.
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ROBAN CUATRO SUJETOS  UN TAXI 
PARA LUEGO ABANDONARLO

CAE EN CÁRCEL 
‘ESPANTA FÉMINAS’

Por Germán Almanza Aguilar

En el interior de la colonia La Floresta 
de la capital del Estado, elementos 
de la Policía Nayarit, adscritos a la 
División de Investigación de Delitos 
Contra la Integridad Corporal, lograron 
la detención de quien dice llamarse 
Roberto Antonio Espinoza Altamirano 
de 28 años de edad originario y vecino 
de esta ciudad con domicilio en la 
colonia La Floresta, por los delitos de 
amenazas, daño en propiedad ajena 
y lesiones en agravio de una persona 
del sexo femenino.  

Por Germán Almanza Aguilar

La tarde de éste miércoles en el 
cruce de Avenida de Los Insurgentes 
y Flores Magón (frente a la Clínica 
número Uno del IMSS), donde un 
camión urbano y una motoneta, arrojó 
como saldo a una persona lesionada, 
la cual fue auxiliada por personal 
médico del Seguro Social.

Indicando el reporte policiaco 
que por la avenida antes citada, en 
sentido de oriente a poniente, por 
carril lateral izquierdo, circulaba un 
camión de la ruta Progreso 1, de la 
marca International, de color blanco 
con verde, con placas 912-00P de 

Nayarit, mismo que era conducido 
por Ricardo Jaime González, quien 
dijo ser vecino del fraccionamiento 
Villas del Molino.

Por su parte, el conductor del camión 
urbano señaló que al pretender dar 
vuelta por la avenida Insurgentes 
para dar vuelta y retomar los carriles 
contrarios de esa misma vía, al llegar 
a medio arrollo de circulación se 
impacta con su parte frontal izquierda 
contra una motoneta de color gris, 
de la marca Tourer, con placas 
M63LR, que era manejada por Adrián 
Estudillo, quien iba acompañado por 
su hija Susana Estudillo Becerra 
de 17 años de edad, la cual resultó 
herida, siendo auxiliada por personal 

del IMSS.
Al lugar del accidente arribaron 

efectivos policiacos, quienes tomaron 
nota del percance, en tanto que 
elementos de la Policía Vial de Tepic, se 
hacían cargo del incidente, quedando 
el conductor del minibús arrestado 
para deslindar responsabilidades.

Por Germán Almanza Aguilar

El número de emergencia 066 reportó a la 
Secretaría de Seguridad Pública Municipal 
de Tepic un robo de vehículo, ocurrido a la 
altura de la secundaria federal 18 en la colonia 
Lomas de la Cruz, trasladándose al lugar 
oficiales de esa corporación policíaca, mismos 
donde al arribar no encontraron a la persona 
denunciante, por lo que se dio un recorrido 
por esa zona de la ciudad. Y al pasar por 
las calles Bahía de Banderas, entre 
Rosa Navarro e Ignacio Altamirano 
de la colonia Lomas de la Cruz, se 
tuvo a la vista un vehículo del servicio 
público taxi, color amarillo, modelo 
2007, con placas de circulación 
32-86-MDC, ahí mismo los abordo 

una persona del sexo masculino quien dijo 
llamarse Uriel Contreras Chávez de 26 años 
de edad con domicilio en el poblado Francisco 
I. Madero, el cual les manifestó que dicho 
vehículo era de su propiedad y que minutos 
antes lo despojaron de éste cuatro personas 
del sexo masculino. 

Arribando personal de la Agencia Estatal de 
Investigación del departamentos de robos de 
vehículos, haciéndose cargo del vehículo.

Por Germán Almanza Aguilar

Pasadísimo de copas un sujeto que 
conducía su vehículo en ‘zig-zag’ y a 
velocidad inmoderada, fue interceptado 
en el interior de la colonia Dos de Agosto 
de la capital nayarita por elementos de la 
Policía Estatal Preventiva, respondiendo 
el ahora detenido al nombre de Gerardo 
Cabrera Díaz de 58 años de edad y quien 
dice ser oriundo de la ciudad de Guadalajara, 
Jalisco y vecino de Tepic con domicilio en 
la colonia Provincia.

Quedando el beodo sujeto internado 
en los separos de la PEP, por el delito de 
conducir en estado de ebriedad en agravio 
de la sociedad. 

Frente a la clínica Uno del IMSS
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* Lo localizó la Policía Municipal en la colonia Lomas de la Cruz

CAMIÓN URBANO EMBISTE A MOTO-LOCO

No pasó el alcoholímetro…

ENTONTECIDO CONDUCTOR 
ES ARRESTADO POR LA PEP
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ASESINO DESCUARTIZA A 
MUJER Y SE COME EL CADÁVER

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Policía Nayarit 
de Tuxpan, arribaron al kilómetro 17 
de la carretera que conduce de San 

Vicente del municipio de Rosamorada 
a Santa Cruz de Las Haciendas del 
municipio de Santiago Ixcuintla; lugar 
donde localizaron el cuerpo sin vida 
de una persona del sexo masculino de 

nombre Andrés 
Soto Barr ios 
de 38 años de 
edad, originario y 
vecino de Puerta 
de Palapares, 
m u n i c i p i o 
de  Sant iago 
I x c u i n t l a , 
quien presenta 
t r a u m a t i s m o 

craneoencefálico severo. 
Sobre los hechos se conoce que 

el hoy occiso en compañía de dos 
personas más de nombres Amauri 
Medina Medina de 50 años de edad 
y Asunción Medina Ponce de 56 años 
de edad, ambos originarios y vecinos 
de Palapares, manifestando que 
circulaban a bordo de un vehículo de 
la marca Dodge, tipo pick up, color 
negro, modelo 1999, con placas de 
circulación PD-209-21 del estado 
de Nayarit; mismos que al llegar al 
kilómetro en mención se salen de la 
cinta asfáltica, dando como resultado 
lo ya descrito. Tomando nota de 

Una macabra historia dejó 
perpleja a la Policía del condado 
de Coffee, en Tennessee USA: un 
hombre de 37 años confesó que 
mató a una mujer, posteriormente 
descuartizó el cadáver y se comió 
parte de él.

Luego de ser detenido por la 
Policía, el estadounidense Gregory 
Scott Hale aceptó que asesinó 
a Lisa Marie Hyder de 37 años, 

posteriormente la desmembró y se 
comió parte del cuerpo. El resto lo 
quemó y enterró en su jardín.

Ahora el asesino confeso enfrenta 
cargos por homicidio en primer 
grado y abuso del cadáver, y se 
prevé que comparezca ante el juez 
el próximo 23 de junio.

Al parecer, la víctima conoció a su 
asesino en el centro del condado de 

C o f f e e 
al salir 
de una 
reunión con unos amigos. El sujeto 
se ofreció a llevarla a su casa.

Sin embargo, Lisa Marie Hyder 
no volvió a su casa y fue cuando 
comenzaron las investigaciones 
que derivaron en el arresto de 
Gregory Scott Hale, quien confesó 
el escalofriante crimen.

MOTOCICLISTA ES ARROLLADO 
POR CAMIONETA ‘FANTASMA’

MORTAL ACCIDENTE CARRETERO

Por Germán Almanza 
Aguilar

Un motociclista resultó 
lesionado tras ser arrollando 
por una camioneta, cuyo 
conductor al percatarse de lo 
sucedido logró darse a la fuga 
del lugar de los hechos.

Quedando el lesionado 
tirado sobre la cinta asfáltica 
y siendo atendido por 
paramédicos de la Cruz 
Roja, el cual manifestó ser 
repartidos de alimentos a 
domicilio.

El accidente ocurrió la tarde-
noche de este miércoles, sobre 
la carretera Tepic-Miramar, a la 

altura de la Hielera El Perico, 
sitio en donde circulaba una 
motocicleta de color blanca, 
marca Honda, tipo Cargo, 
tripulada por un jovencito de 
algunos 20 años de edad, el 
cual señaló que al dirigirse 
del poblado el Aguacate a 
Tepic, fue embestido por una 
camioneta, cuyo responsable 
continuó con su camino, 
dejándolo abandonado en 
el duro pavimento.

Al lugar del accidente 
acudieron efectivos policiacos, 
así  como personal de 
emergencias y elementos 
de la Policía Vial, quienes 
se hicieron cargo del reporte 
del percance.

A la altura de la hielera El Perico
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* El conductor responsable al percatarse de lo ocurrido 
huyó dejando ahí su vehículo.

* Conductor de una pick up fallece tras volcarse fuera de la cinta asfáltica

En el municipio de Compostela

CAMIONETA DEJA MUERTO EN LA 
CINTA ASFÁLTICA A INDIGENTE

Por Germán Almanza 
Aguilar

Efectivos de la Policía Nayarita 
adscritos a la División Investigación 
de Las Varas, arribaron a la 
carretera Federal número 200 del 
municipio de Compostela, lugar 
donde encontraron tirado sobre la 
cinta asfáltica el cuerpo sin vida de 
una persona del sexo masculino 
quien respondía al nombre de 
Ramón Pérez Sandoval de 54 años 
de edad, originario y vecino de Las 
Varas con domicilio en la colonia 
El Tepeyac, y quien presenta 
traumatismo craneoencefálico 

severo y excoriaciones en 
diferentes partes del cuerpo. 

Sobre los hechos se conoce 
que el hoy occiso acostumbraba 
a pedir limosna en dicho lugar, 
siendo atropellado por un vehículo 
de la marca Nissan, tipo pick up, 
color blanco, modelo 1992, con 
placas de circulación PD-52-96 
del estado de Nayarit, dando como 
resultado lo ya descrito, dejando el 
conductor abandonado el vehículo 
en el lugar y darse a la fuga con 
rumbo desconocido. Tomando 
nota el Agente del Ministerio 
Público del fuero común.
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La burocracia no dejará que 
regrese Pavel Jarero: Sabino Lora

A mis amigos les pido el voto para 
Elizabeth Jiménez, mi hija: Toño Jiménez

Por José María Castañeda
 
SANTIAGO.- En sus oficinas 

del SUTSEM, la mañana de ayer 
entrevistamos  al dirigente de la 
burocracia Sabino Lora Jiménez, quien 
de entrada dijo que era muy probable 
que la huelga que tiene programada 
se lleve a cabo esta misma semana, 
luego que se les adeudan más de 40 
millones de pesos.

-Sabino, tuviste un periodo 
administrativo mucho muy difícil y 
claro que me refiero al presidente 
municipal con licencia Miguel Pavel 
Jarero Velázquez, quien siempre se 
confrontó con los trabajadores del 
SUTSEM y quien asegura que va a 
volver una vez que pase la elección 
del domingo 6 de julio, el 7 para 
ser exacto pedirá al Congreso que 
admita su regreso como presidente 
municipal, ¿qué opinas?

-“Sí, mira, es algo que lamento, yo 
lamento profundamente porque siento 
que en el trabajo que realizamos 
nosotros al frente de la dirigencia 
fallamos, siento que fallamos porque 
me tocó a mí lidiar con un presidente 
caprichoso, un presidente imberbe 
que de política no sabe nada, asumo 

con responsabilidad lo que digo, no 
sabe nada de llevar las riendas de un 
municipio porque al fin de cuentas no 
hay nada oculto bajo el sol, sabemos 
de todos los despilfarros que realizó y 
no porque lo haya dicho Iris Montero, 
nosotros en cada plantón en la plaza 
principal lo decíamos todo lo que 
el gastaba, lo que le llegaba y que 
no se iba en los salarios como él 
lo decía.

Yo lamento que a mis compañeros 
no haya podido dar ese logro que 
se debe de dar, porque hubo un 
presidente que era muy caprichoso, 
no es falta de capacidad no es falta de 
dialogo, ni de que no podamos llevar 
las riendas de la dirigencia sindical, 
nos tocó enfrentar un problema difícil 
y no nada más aquí sino que se vive 
en todo el estado, me tocó ahora si 
como se dice bailar con la más fea, 
pero al fin de cuentas si Pavel Jarero 
pretende regresar, y como se lo dije 
hace poco más de un mes que si 
quería regresar que lo hiciera, pero 
con un costal de billetes para que nos 
paguen, porque eso si te lo aseguro 
Chema, la clase trabajadora no lo 
va a dejar regresar, aunque la ley lo 
ampare y todo no lo vamos a dejar 
que regrese porque afortunadamente 

ahorita nos están cumpliendo con el 
pago de nuestras quincenas, y no 
queremos que cuando llegue éste 
nefasto pillo ni siquiera nuestras 
quincenas nos van a pagar, vamos 
a estar esperándolo y buscaremos 
por todos los medios que no regrese 
aunque la ley lo asista, por supuesto 
para regresar tendrá que tener 
con nosotros una negociación de 
pago inmediato, sino no lo vamos 
a dejar entrar a la presidencia, así 
de fácil”.

Estableció Lora Jiménez. 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La mañana de ayer 
entrevistamos al concesionario del 
transporte público Antonio Jiménez 
González, sobre la participación de 
su hija Elizabeth González como 
candidata del Partido del Trabajo a 
diputada por el X11 Distrito Electoral. 
Y dijo lo siguiente.

“Bueno, mira mi hija me llegó con 
la sorpresa de que se había registrado 
para participar como candidata por el 
12, ella es mayor de edad es licenciada 
y pues no negoció desgraciadamente, 
pero vamos a  cumplirle al partido, al 
partido le debemos mucho y tenemos 

que salir adelante, nosotros somos 
comprensivos, porque me han dicho 
que porque no me voy al PRI, no, no 
para que me pongan allá en la cola y 
vayan a decirme traidor, yo no voy a 
ser traidor y mis hijos tampoco”.

-La empresa de “Eli”, como tú la 
llamas, es difícil porque enfrentarse 
a gallones de la política como lo 
son sin duda Chito Órnelas, y sobre 
todo Pavel Jarero. Toño, ¿eres 
consentidor?

-“Mira para este rumbo no pusieron 
a ninguna mujer, las discriminaron, 
posiblemente mi hija de la sorpresa 
porque está siendo bien aceptada 
por todo mundo, yo tengo muchos 
amigos, y todos me han dicho ‘mira 

Toño, desgraciada o afortunadamente 
te vamos a ayudar, porque tú eres el 
amigo a ella ni la conocemos, Pero 
Elizabeth es una muchacha inquieta 
y tiene ganas de participar y que 
bueno, me da a gusto a mi porque así 
se aprende”.

-Perdiendo se gana, es una de 
tus frases Toño…

-“Así es, perdiendo se gana; porque 
tienen que enseñarse ellas a hacer 
política, porque la política no es cualquier 
cosa, no, la política más bien pues es 
de negociar, ella no sabe negociar 
porque no me tomó en cuenta, pero 
desgraciadamente para ese rumbo los 
dos que están jugando no todo mundo 
creas que los quieren, ya algunos ya 
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*Luego que le mentaran la madre a Pavel en Villa Hidalgo

Pavel responde en cada 
agresión con una sonrisa

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Le pisaron los 
callos al presidente con licencia 
Pavel Jarero Velázquez, luego que 
al andar realizando una campaña a 
pie y tocando puertas; al llegar a uno 
de tantos domicilios del poblado de 
Villa Hidalgo, al salir una mujer ésta al 
ver a Pavel le dijo que ni la saludara 
ya que era mucho su enojo, ya que 
cuando fungió como presidente le 
quedó a deber dos quincenas. 

A la demanda de la mujer se 
agregó el de toda su  familia, lo que 
hizo que Pavel le dijera a quien lo 
insultaba que volvería el 7 de julio 
a la presidencia para correrla, dijo. 
Por lo que en respuesta recibió una 
mentada de madre por parte de 
una hermana de la demandante. 
Esta agresión verbal obtuvo como 
respuesta el que una mujer que 
andaba acompañando al presidente 
con licencia se hiciera de palabras 

con la maltratadora mujer. 
Enfrascándose ambas féminas, 

luego de un intercambio de palabras, 
en una agresión física, llamando de 
inmediato la empleada de la biblioteca 
de Villa Hidalgo a una estación de 
noticias para denunciar los hechos 
haciéndose pasar por víctima.

Con esto me queda claro que 
ante la angustia que representa 
el que Pavel les vuelva a ganar la 
elección mantiene intranquilos a los 
coordinadores del tricolor, por eso 
tratarán de buscar todos los medios a 
sus alcances para exhibir los yerros 
que se cometan en la campaña de 
Pavel Jarero; como este donde 
primero le hacen un recordatorio 
familiar y luego de la provocación 
pretenden hacerse la víctima, por 
lo que nos parece acertada la frase 
del presidente municipal con licencia 
quien dijera que a cada agresión una 
sonrisa. Seguiremos al pendiente, 
aunque no nos llamen.

*Si no paga antes 40mdp

los enfadaron y otros no van con su, 
entonces vamos a participar con la 
gente que no va con ellos”.

-Toño, tu haz seguido la frase que 
acuñó Carlos Hank González, quien 
decía en su rancho de Atlacomulco: 
‘Político pobre, pobre político’; los 
candidatos andan sin centavos, los 
partidos se quedan con el dinero 
de las prerrogativas, o ¿qué está 
pasando?

- “Pues mira,  desgraciada o 
afortunadamente así son los partidos, te 
ofrecen dinero si vas a jugar y al último 

hasta que les llevas las facturas de lo 
que gastaste en campaña y todavía 
te critican y señalan que te robaste el 
dinero, así son todos los partidos no 
creas que nada más uno, te van a dar 
algunos 200 mil pesos otros 30, 20 mil 
pesos, pero te los dan hasta que les 
llevas las facturas de lo que compraste, 
y ya después en una asamblea te dicen 
que robaste al partido, y tú sabes que 
los únicos que roban son los dirigentes. 
Pero déjame decirles por tu conducto 
que por la Elizabeth Jiménez, les pido 
el voto a mis amigos”.

Concluyó Toño Jiménez.


